**Herzlich willkommen in der *verlinkten* Schulbücherei der LWS!**

Unsere *verlinkte* Bücherei besteht aus einem Verzeichnis aller Buchtitel, aufgeteilt in Kategorien, so wie ihr die Bücher in unserer *echten* Bücherei vorfindet, und alphabetisch sortiert. Mit einem Klick auf die Seitenzahl des Inhaltsverzeichnisses gelangt man direkt zur gewünschten Kategorie.

Hier könnt ihr euch von zu Hause aus Lese-Anregungen holen und/oder Bücher vorab aussuchen und diese dann per E-Mail bei mir bestellen.Die gewünschten Bücher suche ich euch dann heraus und sie brauchen nur abgeholt zu werden. So können wir den Publikumsverkehr gerade jetzt unter den erschwerten Corona-Bedingungen gering halten und euch trotzdem weiterhin die Buchausleihe uneingeschränkt ermöglichen.

Viel Spaß beim Durchstöbern der Buchtitel!

Jutta Segermann

**Buchbestellung per E-Mail** (über Iserv): jutta.segermann@lws-ostercappeln.net

**Öffnungszeiten der Schulbücherei:** jeweils in der ersten großen Pause

montags - Jahrgang 5 und 6

dienstags - Jahrgang 7 und 8

mittwochs - Jahrgang 9 und 10

**Schulbücherei: Bestand Juni 2020**

**Inhalt**

[Sachbücher 3](#_Toc54123027)

[Sachbuch: Was ist Was? 3](#_Toc54123028)

[Sachbuch: Verschiedenes 5](#_Toc54123029)

[Leichte Sprache 8](#_Toc54123030)

[Englisch 9](#_Toc54123031)

[Englisch - Unterhaltung 10](#_Toc54123032)

[Märchen 12](#_Toc54123033)

[„Klassiker“ 13](#_Toc54123034)

[Kurzübersicht Autoren: 13](#_Toc54123035)

[Krimis 18](#_Toc54123036)

[Gruselgeschichten 23](#_Toc54123037)

[„Jungenbücher“ 25](#_Toc54123038)

[„Mädchenbücher“ 27](#_Toc54123039)

[Fußball / Sport 30](#_Toc54123040)

[Kochen / Hobby 31](#_Toc54123041)

[Comic-Roman 32](#_Toc54123042)

[„Youtuber“ 33](#_Toc54123043)

[Humor 34](#_Toc54123044)

[Pferdebücher 35](#_Toc54123045)

[Tiergeschichten 37](#_Toc54123046)

[Abenteuer 38](#_Toc54123047)

[Nationalsozialismus 42](#_Toc54123048)

[Geschichtliche Romane 43](#_Toc54123049)

[„Mädchenbücher“ ab 14 Jahren 44](#_Toc54123050)

[Fantasie / Science fiction 47](#_Toc54123051)

[Thriller 51](#_Toc54123052)

[Jugendbücher 52](#_Toc54123053)

[Gewalt / Drogen 55](#_Toc54123054)

[Weihnachten 56](#_Toc54123055)

[Kurzübersicht: Neuanschaffungen 2020 57](#_Toc54123056)

# Sachbücher

## 

## Sachbuch: Was ist Was?

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Kategorie | Nr. | Titel |
|  |  |  |
| WiW | 1 | Unsere Erde: Der blaue Planet |
| WiW | 2 | [Der Mensch](https://de.wikipedia.org/wiki/Mensch) |
| WiW | 3 | [Energie: Was die Welt antreibt](https://de.wikipedia.org/wiki/Energie) |
| WiW | 4 | [Chemie](https://de.wikipedia.org/wiki/Chemie) |
| WiW | 5 | Große Entdecker: Ihre Reisen und Abenteuer |
| WiW | 6 | [Sterne: Wunder des Weltalls](https://de.wikipedia.org/wiki/Stern) |
| WiW | 7 | Wetter: Sonne, Wind und Wolkenbruch |
| WiW | 8 | [Mikroskop: Was dem Auge verborgen bleibt](https://de.wikipedia.org/wiki/Mikroskop) |
| WiW | 9 | [Der Urmensch](https://de.wikipedia.org/wiki/Urmensch) |
| WiW | 10 | Flugzeuge: Der Traum vom Fliegen |
| WiW | 11 | [Hunde: Helden auf vier Pfoten](https://de.wikipedia.org/wiki/Hunde) |
| WiW | 12 | [Mathematik](https://de.wikipedia.org/wiki/Mathematik) |
| WiW | 13 | Wilde Tiere: Ungezähmt in der Wildnis |
| WiW | 15 | [Dinosaurier: Im Reich der Riesenechsen](https://de.wikipedia.org/wiki/Dinosaurier) |
| WiW | 16 | Planeten und Raumfahrt: Expedition ins All |
| WiW | 18 | [Der Wilde Westen](https://de.wikipedia.org/wiki/Wilder_Westen) |
| WiW | 19 | Bienen und Wespen: Flüssiges Gold und spitzer Stachel |
| WiW | 24 | Elektrizität: Megavolt und Supraleiter |
| WiW | 27 | Pferde: Von frechen Fohlen und wilden Mustangs |
| WiW | 28 | [Akustik](https://de.wikipedia.org/wiki/Akustik) |
| WiW | 29 | [Wissenschaften](https://de.wikipedia.org/wiki/Wissenschaft) |
| WiW | 30 | [Insekten: Überlebenskünstler auf sechs Beinen](https://de.wikipedia.org/wiki/Insekten) |
| WiW | 31 | [Bäume](https://de.wikipedia.org/wiki/Baum) |
| WiW | 34 | Wüsten: Nomaden, Oasen und endlose Weiten |
| WiW | 35 | Erfindungen: Genie und Geistesblitz |
| WiW | 36 | [Polargebiete: Leben in eisigen Welten](https://de.wikipedia.org/wiki/Polargebiet) |
| WiW | 37 | Computer und Roboter |
| WiW | 38 | Säugetiere der Vorzeit |
| WiW | 40 | [Vögel: Akrobaten der Lüfte](https://de.wikipedia.org/wiki/V%C3%B6gel) |
| WiW | 41 | Fische: Wunderwelt im Wasser |
| WiW | 42 | Indianer: Die Ureinwohner Nordamerikas |
| WiW | 43 | Schmetterlinge: Zauberhaft und farbenprächtig |
| WiW | 44 | Die Bibel – Das Alte Testament |
| WiW | 45 | Mineralien und Gesteine: Funkelnde Schätze |
| WiW | 48 | Luft und Wasser |
| WiW | 50 | Der menschliche Körper: Wunderwerk der Natur |
| WiW | 52 | Briefmarken |
| WiW | 53 | Autos: PS, Hybrid und Turbostars |
| WiW | 54 | Die Eisenbahn: Auf Schienen in die Zukunft |
| WiW | 55 | Das alte Rom: Weltmacht der Antike |
| WiW | 56 | Ausgestorbene und bedrohte Tiere |
| WiW | 57 | Vulkane: Feuer aus der Tiefe |
| WiW | 59 | Katzen: Flinke Jäger auf Samtpfoten |
| WiW | 61 | Pyramiden |
| WiW | 62 | Die Germanen |
| WiW | 63 | Fotografie |
| WiW | 64 | Die alten Griechen: Götter, Helden, Dichter |
| WiW | 65 | Eiszeiten |
| WiW | 66 | Geschichte der Medizin |
| WiW | 68 | Natur: Erforschen und schützen |
| WiW | 70 | Das alte Ägypten: Goldenes Reich am Nil |
| WiW | 71 | Piraten: Schrecken der Meere |
| WiW | 72 | Haustiere: Unsere liebsten Freunde |
| WiW | 74 | Naturgewalten: Unberechenbar und mächtig |
| WiW | 76 | Die Sonne |
| WiW | 77 | Tierwanderungen |
| WiW | 78 | Geld: Vom Tauschhandel zum Bitcoin |
| WiW | 79 | Moderne Physik |
| WiW | 83 | Höhlen |
| WiW | 85 | Wale und Delfine: Die sanften Riesen |
| WiW | 86 | Elefanten: Die grauen Riesen |
| WiW | 88 | Ritter: Burgen, Turniere, edle Frauen |
| WiW | 90 | Regenwald: Grüner Schatz der Erde |
| WiW | 93 | Die Olympischen Spiele |
| WiW | 94 | Samurai |
| WiW | 95 | Haie: Im Reich der schnellen Jäger |
| WiW | 100 | Multimedia und virtuelle Welten |
| WiW | 103 | Demokratie |
| WiW | 107 | Pinguine |
| WiW | 113 | Europa: Menschen, Länder und Kultur |
| WiW | 117 | Bauernhof: Tiere, Pflanzen und Maschinen |
| WiW | 118 | Mittelalter: Die Welt der Kaiser, Edelleute und Bauern |
| WiW | 122 | Bionik |
| WiW | 126 | Deutschland: Land und Leute entdecken |
| WiW | 128 | Hamster, Biber und andere Nagetiere |
| WiW | 129 | Lkw, Bagger und Traktoren |

## Sachbuch: Verschiedenes

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor / Verlag | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2001 | 2019 |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2010 |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2011 |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2012 |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2013 | 2019 |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2014 | 2019 |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2015 |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2016 |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2017 |  |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2018 | 2017 |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2019 | 2018 |
| SB |  | Guinnessbuch der Rekorde 2020 | 2019 |
| SB | Auerbach, Isabelle | Haben Hühner einen Bauchnabel? | 2019 |
| SB | BROCKHAUS | Was in keinem Lexikon steht - Kurioses u. Schlaues | 2019 |
| SB | Ebert, Michael (Hrsg.) | Unnützes Wissen (gelb) |  |
| SB | Ebert, Michael (Hrsg.) | Unnützes Wissen 2 (grün) |  |
| SB | Feihauer, Angelika et al. | Hätten Sie´s gewusst? |  |
| SB | Hensel, Wolfgang (dt) | 1000 coole Rekorde |  |
| SB | Lamprell, Klay | Für Eltern verboten!  New York: Der cool verrückte Reiseführer | 2020 |
| SB | Lamprell, Klay | Für Eltern verboten!  Australien : Der cool verrückte Reiseführer | 2020 |
| SB | Lenz, Nikolaus | Ist ja nicht zu fassen! Das Buch der Sensationen |  |
| SB | Verlag Labor Ateliergemeinschaft | Ich so du so | 2019 |
|  |  |  |  |
| SB NAT | DK-Verlag | Bilderpedia: Ein Lexikon - 10.000 Fotos | 2017 |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT |  | Das große Jugendbuch |  |
| SB NAT | Dreyer,E .-M.; Wartenau, A. | Tiere an Strand und Küste |  |
| SB NAT |  | JUNIOR WISSEN - Säugetiere |  |
| SB NAT |  | JUNIOR WISSEN - Urzeit |  |
| SB NAT | RAVENSBURGER | Das Leben in früheren Zeiten |  |
| SB NAT |  | Die Erde ernährt uns |  |
| SB NAT |  | Was mein Körper alles kann |  |
| SB NAT |  | Die Tiere unserer Heimat |  |
| SB NAT |  | Unser Planet im Universum |  |
| SB NAT |  | Woraus sind die Dinge gemacht? |  |
| SB NAT |  | Die Menschen und ihre Berufe |  |
| SB NAT |  | So funktioniert das |  |
| SB NAT |  | Die Natur in der wir leben |  |
| SB NAT |  | Die Kinder der Welt |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSBURGER LEXIKON |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSBURGER LEXIKON |  |
| SB NAT |  | Farbiges Wissen - Die Kinder der Welt |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON A-Buch |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON Bud-Flu |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON For-Ins |  |
| SB NAT |  | F.W - DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON Iri-Med |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON Meer-Räu |  |
| SB NAT |  | F.W.- DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON Raum-Stau |  |
| SB NAT |  | F.W - DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON Stei-Wal |  |
| SB NAT |  | F.W - DAS GROSSE RAVENSB. LEXIKON Wär - Zoo |  |
| SB NAT | Grzimek | Grzimeks Tierleben 1: Niedere Tiere |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 2: Insekten |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 3: Weichtiere Stachelhäuter |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 4: Fische 1 |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 5: Fische 2 Lurche |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 7: Vögel 1 |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 8: Vögel 2 |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 9: Vögel 3 |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 10: Säugetiere 1 |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 11: Säugetiere 2 |  |
| SB NAT |  | Grzimeks Tierleben 13: Säugetiere 4 |  |
| SB NAT | Junior Bib. Gerstenberg-Vlg | Säugetiere |  |
| SB NAT |  | Affen |  |
| SB NAT |  | Bären |  |
| SB NAT |  | Wölfe und Füchse |  |
| SB NAT |  | Katzen |  |
| SB NAT |  | Vögel |  |
| SB NAT |  | Greifvögel & Eulen |  |
| SB NAT |  | Tropische Vögel |  |
| SB NAT |  | Schlangen |  |
| SB NAT |  | Reptilien |  |
| SB NAT |  | Echsen |  |
| SB NAT |  | Fische |  |
| SB NAT |  | Frösche |  |
| SB NAT |  | Spinnen |  |
| SB NAT |  | Insekten |  |
| SB NAT |  | Schmetterlinge |  |
| SB NAT |  | Tarnung der Tiere |  |
| SB NAT |  | Waffen der Tiere |  |
| SB NAT |  | Giftige Tiere |  |
| SB NAT |  | Flugmaschinen |  |
| SB NAT |  | Autos |  |
| SB NAT |  | Boote |  |
| SB NAT | Falk-Vlg | Afrika - Arktis - Antarktis | 2019 |
| SB NAT | Illing, Werner | Geheimnisse fremder Länder |  |
| SB NAT | Meyers Lexikonverlag | Schlag nach! Weltraum, Erde, Leben u. Geschichte |  |
| SB NAT | Giannella, Valentina | Mein Name ist Greta  (Einführung in das Thema "Klimawandel") | 2020 |
|  |  |  |  |
| SB TI | Leakey, Richard | Ein Leben für die Elefanten |  |
| SB TI | Schöber, Ulrike | 1000 Pferde | 2017 |
|  |  |  |  |
| SB D | Agard, John | Mein Name ist Buch und nun erzähle ich euch meine Geschichte | 2018 |
| SB D | Mai, Manfred | Geschichte der deutschen Literatur | 2018 |
|  |  |  |  |
| SB GE |  | Staatsrecht der Bundesrepublik Deutschland |  |
| SB GE | CORVUS | Die deutsche Geschichte 12. Jh. v Chr. - 1378 |  |
| SB GE | CORVUS | Die deutsche Geschichte 1348 - 1765 |  |
| SB GE | CORVUS | Die deutsche Geschichte 1756 - 1944 |  |
| SB GE | CORVUS | Die deutsche Geschichte 1945 - 1990 |  |
| SB GE | DORLING KINDERSLEY -V. | Was geschah wann?  In 70 Karten durch die Weltgeschichte | 2017 |
| SB GE | Chisholm | Der Wilde Westen |  |
| SB GE | Fährmann Willi | Kriemhilds Rache | 2020 |
| SB GE | Hetmann, Frederik | Amerika Saga: von Cowboys, Tramps u. Desperados | 2017 |
| SB GE | KARL MÜLLER VERLAG | Weltgeschichte |  |
| SB GE | Lechner, Auguste | Die Abenteuer des Odysseus | 2020 |
| SB GE | Stierlin, Henri | Die Welt der Pharaonen |  |
| SB GE | Vollmer, Wilhelm | Wörterbuch der Mythologie | 2019 |
|  |  |  |  |
| ReU | Pearson, Mary E. | Unterbrich mit nicht, Gott | 2020 |
| SB RE | Spiegel, Paul | Was ist koscher? |  |

# Leichte Sprache

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| LS | Brosche, Heidemarie | Schily-Billy Superstar | 2019 |
| LS | Geda, Fabio | Im Meer schwimmen Krokodile |  |
| LS | Schreiber, Ute | Das gibt´s doch gar nicht! | 2019 |
| LS | Wolf, Klaus-Peter | Jens-Peter und der Unsichtbare voll verknallt |  |

# Englisch

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| ENG | ORBIS-Verlag | Wörterbuch Eng-D / D-Eng |  |
|  |  |  |  |

## Englisch - Unterhaltung

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| EngU | Arthur, Robert | The three investigators: The secret of terror castle | 2019 |
| EngU | Baldwin, Lames | Robinson Crusoe for children |  |
| EngU | Brooks, Felicity | Tales of King Arthur |  |
| EngU | Dahl, Roald | Charlie and the chocolate factory |  |
| EngU | Dhami, N. | Bend it like Beckham |  |
| EngU | Evans, David | Women in business |  |
| EngU | Fermer, David | Nonstop Hiphop |  |
| EngU | Fiedler, Ch. | Pumpkin Crime |  |
| EngU | Grisham, John | The Pelican Brief |  |
| EngU | Grisham, John | The client |  |
| EngU | Hartmann, Luisa | The golden dog  (Kriminal-/Gruselgeschichten m. Übersetzungshilfe) | 2020 |
| EngU | Heiligman, Deborah | The story of the Titanic |  |
| EngU | Howe, Deborah and James | Bunnicula - A rabbit tale of mystery |  |
| EngU | King, Stephen | The body |  |
| EngU | Knister | Lilli, the witch - Trouble at school | 2018 |
| EngU | Lamsdale, Cl. | Who is Henry Kazwell? |  |
| EngU | LANGENSCHEIDT | Gr. Zauberwörterbuch E-D für Harry Potter Fans |  |
| EngU | LANGENSCHEIDT- Verlag | 13 Whodunits  (Kriminal-/Gruselgeschichten + Übersetzungshilfe) | 2020 |
| EngU | Meyer, Stephenie | twilight |  |
| EngU | Reid Banks, L. | The key to the Indian |  |
| EngU | Rombauer, I.S. | Joy of cooking Vol.1 Main course dishes |  |
| EngU | Rowling, J.K. | Harry Potter and the Philosopher`s Stone |  |
| EngU | Rowling, J.K. | Harry Potter and the Deatbly Hallows |  |
| EngU | Rowling, J.K. | Harry Potter and the chamber of secrets |  |
| EngU | Rowling, J.K. | Harry Potter and the half-blood prince |  |
| EngU | Sewell, Anna | Black Beauty Zweisprach. Ausgabe Deutsch/Englisch | 2020 |
| EngU | Sir Arthur Conan Doyle | A scandal in Bohemia |  |
| EngU | Spindler, Christine | Love takes a detour - Liebe auf Umwegen |  |
| EngU | Stine, R.L. | Goosebumps - Beware, the snowman |  |
| EngU | Stine, R.L. | Goosebumps - Night of the living dummy |  |
| EngU | Stine, R.L. | Goosebumps - The streets of Panic Park |  |
| EngU | Stine, R.L. | Goosebumps - My friends call me monster |  |
| EngU | Strange, Derek | Girl meets boy |  |
| EngU | Taylor, Jeremy | Perfect love |  |
| EngU | Townsend, Sue | The secret diary of Adrian Mole |  |
| EngU | Twain, Mark | Huckleberry Finn |  |
| EngU | Ullrich, Hortense | Never kiss a witch |  |
| EngU | Verdi, Jessica | the summer i wasn´t me | 2018 |
| EngU | Vicary, Tim | White death |  |
| EngU | Waller, Stephen | Run for your life |  |
| EngU | Wilde, Oscar | The Canterville ghost |  |
| EngU | Strange, Derek | Girl meets boy |  |
| EngU | Taylor, Jeremy | Perfect love |  |
| EngU | Townsend, Sue | The secret diary of Adrian Mole |  |
| EngU | Twain, Mark | Huckleberry Finn |  |
| EngU | Ullrich, Hortense | Never kiss a witch |  |
| EngU | Verdi, Jessica | the summer i wasn´t me | 2018 |
| EngU | Vicary, Tim | White death |  |
| EngU | Waller, Stephen | Run for your life |  |
| EngU | Wilde, Oscar | The Canterville ghost |  |

# Märchen

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| MR | Alexander, Lloyd | Taran und die Zauberkatze |  |
| MR | Brüder Grimm | Grimms Märchen |  |
| MR | Carroll, Lewis | Alice im Wunderland |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 1 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 2 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 3 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 4 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 5 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 6 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 7 |  |
| MR | Collodi, Carlo | Pinocchio - Der hölzerne Bengel 8 |  |
| MR | Dalmais, Anne-Marie | Geschichten durch das ganze Jahr |  |
| MR | Disney, Walt | Aladin |  |
| MR | Disney, Walt | Arielle, die Meerjungfrau |  |
| MR | Disney, Walt | Zauberhafte Märchen |  |
| MR | Gelberg, Hans-Joachim (Hrsg.) | Die Erde ist mein Haus |  |
| MR | Göbel, Gabriele | Einer wie der Zwinz |  |
| MR | Grimm | Die schönsten Grimms Märchen |  |
| MR | Grimm | Sämtliche Kinder - und Hausmärchen |  |
| MR | Littmann, Enno | Alibaba und die vierzig Räuber |  |
| MR | Littmann, Enno | Aladin und die Wunderlampe |  |
| MR | Littmann, Enno | Die schönsten Märchen aus 1001 Nacht |  |
| MR | Milne, A. A. | Pu der Bär |  |
| MR | Rechlin, Eva | Tobinos Insel |  |
| MR | Saint-Exupéry, Antoine de | Der kleine Prinz |  |
| MR | Schmidt, Annie M. G. | Von Hexen, Riesen und so weiter |  |

# „Klassiker“

KLA = alte und neuere "Klassiker", bekannte Jugendbuchautoren

## Kurzübersicht Autoren:

**B**lyton, Enid Kordon, Klaus

Boie, Kirsten Krüss, James

**D**efoe, Daniel **L**indgren, Astrid

Dickens, Charles **M**aar, Paul

**E**nde, Michael **N**östlinger, Christine

**F**unke, Cornelia **P**reußler, Otfried

**G**ier, Kerstin **S**chlüter, Andreas

Grün, Max von der Schröder, Rainer M.

**H**ärtling, Peter Steinhöfel, Andreas

**J**acobsson, A., Olsson, S. **T**olkien, John Ronald Reuel

**K**ästner, Erich Travers, Pamela L.

Kipling, Rudyard Twain, Mark

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| KLA | Blyton, Enid | Der Zauberer Sausebraus und 32 andere Geschichten |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 halten zusammen |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 bewähren sich |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 in großer Bedrängnis |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 auf heißer Spur |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 auf Geisterjagd |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 reißen aus |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die verwegenen 4 jagen die Waffenschmuggler |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde auf dem Leuchtturm |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde im Zeltlager Bd. 7 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde erforschen d. Schatzinsel Bd. 1 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde auf dem Leuchtturm Bd.16 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde und der Zauberer Wu Bd.20 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde beim Wanderzirkus Bd. 5 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde auf großer Fahrt |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde auf der Felseninsel |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde – Auf den Spuren skrupelloser Entführer |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde und Du erforschen die Schatzinsel Abenteuer-Spiel-Buch |  |
| KLA | Blyton, Enid | Fünf Freunde |  |
| KLA | Blyton, E. / Bosse, S. | Fünf Freunde 2 (gem. Drehbuch v. Wehlings & Klehmet) | 2019 |
| KLA | Blyton, Enid | Der Zirkus der Abenteuer |  |
| KLA | Blyton, Enid | Lissy im Internat |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die schwarze 7 jagt den Dieb |  |
| KLA | Blyton, Enid | Das Tal der Abenteuer |  |
| KLA | Blyton, Enid | Die See der Abenteuer |  |
| KLA | Blyton, Enid | Rettung in letzter Sekunde |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis am Holunderweg Bd. 11 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um eine Tasse Tee Bd. 7 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um eine Efeuvilla Bd. 14 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um e. entführten Prinzen Bd. 9 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um ein blaues Boot |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um einen Wohnwagen Bd. 13 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um einen unsichtbaren Dieb |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um e. verborgenes Zimmer Bd. 3 |  |
| KLA | Blyton, Enid | Geheimnis um ein Haus im Walde |  |
| KLA | Defoe, Daniel | Robinson Crusoe |  |
| KLA | Dickens, Charles | Oliver Twist |  |
| KLA | Ende, Michael | Der Wunschpunsch |  |
| KLA | Ende, Michael | Momo |  |
| KLA | Ende, Michael | Die unendliche Geschichte |  |
| KLA | Grün, Max von der | Vorstadtkrokodile: Eine Geschichte vom Aufpassen |  |
| KLA | (Schönbein, Sandra) | Vorstadtkrokodile 2: Die coolste Bande ist zurück | 2019 |
| KLA | (Friedmann, Herbert) | Vorstadtkrokodile 3: Freunde für immer | 2019 |
| KLA | Grün, Max von der | Friedrich und Friederike | 2020 |
| KLA | Kästner, Erich | Pünktchen und Anton |  |
| KLA | Kästner, Erich | Emil und die Detektive |  |
| KLA | Kästner, Erich | Die Konferenz der Tiere |  |
| KLA | Kästner, Erich | Der kleine Mann |  |
| KLA | Kästner, Erich | Emil und die Zwillinge |  |
| KLA | Kästner, Erich | Der kleine Mann und die kleine Miss |  |
| KLA | Kästner, Erich | Die verschwundene Miniatur |  |
| KLA | Kästner, Erich | Don Quichotte |  |
| KLA | Kipling, Rudyard | Das Dschungelbuch |  |
| KLA | Krüss, James | Timm Thaler |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Die Brüder Löwenherz |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Michel in der Suppenschüssel |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Im Wald sind keine Räuber |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Erzählungen |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Michel bringt die Welt in Ordnung |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Rasmus, Pontus und der Schwertschlucker |  |
| KLA | Lindgren, Astrid | Madita |  |
| KLA | Jacobsson, A.; Olsson, S. | Berts gesammelte Katastrophen |  |
| KLA | Jacobsson, A.; Olsson, S. | Berts hemmungslose Katastrohen |  |
| KLA | Jacobsson, A.; Olsson, S. | Berts intime Katastrophen |  |
| KLA | Jacobsson, A.; Olsson, S. | Berts romantische Katastrophen |  |
| KLA | Jacobsson, A.; Olsson, S. | Berts Herzenskatastrophen |  |
| KLA | Jacobsson, A.; Olsson, S. | Berts ultimative Katastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts allerletzte Katastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Bert und die schlimmen Brüder |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Bert und die coolen Jungs |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts heimliche Katastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts Megakatastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts haarsträubende Katastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts jungfräuliche Katastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts vorletzte Katastrophen |  |
| KLA | Olsson, S.; Jacobsson, A. | Berts allerletzte Katastrohen |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Luki - live |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Konrad oder Das Kind aus der Konservenbüchse |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Wir pfeifen auf den Gurkenkönig |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Sowieso und überhaupt |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Wie ein Ei dem anderen |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Gretchen Sackmeier (alle Bände) |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Das Austauschkind |  |
| KLA | Nöstlinger, Christine | Mr. Bats Meisterstück |  |
| KLA | Preußler, Otfried | Krabat |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Schnappschuss ! |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Abgezockt! |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Machtspiel |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Level 4 - Stadt der Kinder |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Level 4,2 - Zurück i. d. Stadt der Kinder |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Flucht vom Mond |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Die Spur des Hackers |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Reality Game |  |
| KLA | Schlüter, Andreas | Dangerous Deal |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Die wundersame Weltreise des Jonathan Blum |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Im Zeichen des Falken |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Auf der Spur des Falken |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Im Banne des Falken |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Das Kloster der Ketzer |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Goldrausch in Kalifornien |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Kommissar Klicker (Bd. 3): Die Heringsfalle |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Kommissar Klicker (Bd. 8): Gurkengangster |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Abby Lynn - 1. Verbannt ans Ende der Welt |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Abby Lynn - 2. Verschollen in der Wildnis |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Abby Lynn - 3. Verraten und verfolgt |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Abby Lynn - 4. Verborgen im Niemandsland |  |
| KLA | Schröder, Rainer Maria | Das Vermächtnis des alten Pilgers | 2020 |
| KLA | Swift, Jonathan | Gullivers Reisen |  |
| KLA | Tolkien, John R. R. | Der kleine Hobbit |  |
| KLA | Tolkien, John R. R. | Herr der Ringe: Die Gefährten (1) |  |
| KLA | Tolkien, John R. R. | Herr der Ringe: Die zwei Türme (2) |  |
| KLA | Tolkien, John R. R. | Herr der Ringe: Rückkehr d. Königs (3) |  |
| KLA | Twain, Mark | Die Abenteuer des Tom Sawyer |  |
| KLA | Twain, Mark | Huckleberry Finn |  |
| KLA | Twain, Mark | Huckleberry Finns Abenteuer |  |
| KLA | Travers, Pamela.L. | Mary Poppins |  |
|  |  |  |  |
|  | **"neue" Klassiker:** |  |  |
| KLA | Boie, Kirsten | Moppel wär gern Romeo |  |
| KLA | Boie, Kirsten | Opa steht auf rosa Shorts |  |
| KLA | Boie, Kirsten | Alhambra |  |
| KLA | Boie, Kirsten | Die Medlewinger |  |
| KLA | Boie, Kirsten | Bonsai | 2019 |
| KLA | Boie, Kirsten | Schwarze Lügen | 2019 |
| KLA | Funke, Cornelia | Die wilden Hühner (1) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Die wilden Hühner auf Klassenfahrt (2) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Die wilden Hühner: Fuchsalarm (3) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Die w. Hühner u. d. Glück der Erde (4) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Die wilden Hühner und die Liebe (5) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Zottelkralle |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Potilla |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Kleiner Werwolf |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Gespensterjäger auf eisiger Spur |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Drachenreiter |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Tintenherz (1) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Tintenblut (2) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Tintentod (3) |  |
| KLA | Funke, Cornelia | Herr der Diebe |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Jungs sind wie Kaugummi –  süß und leicht um den Finger zu wickeln |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Rubinrot |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Saphirblau |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Smaragdgrün |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Silber: Das erste Buch der Träume |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Silber: Das zweite Buch der Träume |  |
| KLA | Gier, Kerstin | Silber: Das dritte Buch der Träume |  |
| KLA | Härtling, Peter | Fränze |  |
| KLA | Härtling, Peter | Jette |  |
| KLA | Härtling, Peter | Alter John |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Krokodil im Nacken |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Die Einbahnstraße (1) |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Die Einbahnstraße (2) |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Paula Kussmaul tief im Schnee |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Annapurna - Meine Mutter ist eine Göttin |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Ich möchte eine Möwe sein |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Hundert Jahre und ein Sommer |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Paula Kussmaul tief im Schnee |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Ich möchte eine Möwe sein |  |
| KLA | Kordon, Klaus | Hundert Jahre und ein Sommer |  |
| KLA | Maar, Paul | Ein Sams für Martin Taschenbier |  |
| KLA | Maar, Paul | Eine Woche voller Samstage |  |
| KLA | Steinhöfel, Andreas | Beschützer der Diebe |  |
| KLA | Steinhöfel, Andreas | Rico, Oskar und die Tieferschatten | 2017 |

# Krimis

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| KR | Abedi, Isabel | Whisper |  |
| KR | Abedi, Isabel | Isola |  |
| KR | Baisch, Milena | Dein Auftrag im verbotenen Tempel |  |
| KR | Beckert, Anke | Die Spur führt zur Insel |  |
| KR | Bentele, Günther | Schwarzer Valentinstag |  |
| KR | Blume, Judy | Tigerauge |  |
| KR | Boehme, Julia | Dein Auftrag im Burginternat |  |
| KR | Borlik, Michael | Abgerechnet |  |
| KR | Bosetzky, Horst | Heißt du wirklich Hasan Schmidt? |  |
| KR | Brezina, Thomas | Die Knickerbockerbande 1 Rätsel um das Schneemonster |  |
| KR | Brezina, Thomas | 2 U-Bahn ins Geisterreich |  |
| KR | Brezina, Thomas | 3 Das Geheimnis der blauen Insel | 2019 |
| KR | Brezina, Thomas | 17 Die Rache der roten Mumie |  |
| KR | Brezina, Thomas | 27 Im Tal der Donnerechsen |  |
| KR | Brezina, Thomas | 36 Im Wald der Werwölfe |  |
| KR | Brezina, Thomas | 50 Der Schrei d. goldenen Schlange | 2018 |
| KR | Brezina, Thomas | 65 Die Monstermaske der Lagune |  |
| KR | Brezina, Thomas | : 67 Der Spinnenmagier |  |
| KR | Brezina, Thomas | 69 Der Panther im Nebelwald |  |
| KR | Brezina, Thomas | Sieben Schlüssel zum Schlangenschloss (Ratekrimi) | 2018 |
| KR | Brezina, Thomas | Das Geheimnis der Glückskatze (Ratekrimi) |  |
| KR | Danielsson, Bernt | Kevin & Schröder |  |
| KR | Deers, Sanna Seven | Beaver Creek Ranch Bd. 4 Schatten im Schnee | 2020 |
| KR | Eschbach, Andreas | Black out |  |
| KR | Fiedler, Christamaria | Spaghetti criminale | 2017 |
| KR | Franzen, Nils-Olof | Agaton Sax |  |
| KR | Friedrich, Joachim | 4 1/2 Freunde |  |
|  |  |  |  |
| KR | Friedrich, Joachim | 4 1/2 Freunde und die wilde Jagd im Kaufhaus |  |
| KR | Friedrich, Joachim | Circus Barone und der Fluch des Papageis |  |
| KR | Grisham, John | Theo Boone und der unsichtbare Zeuge |  |
| KR | Grund, Josef Carl | Herr Kules und der Schatten der Kanäle |  |
| KR | Harder, Corinna | Prof. Berkley u. die Schmuggler vom Hochmoor |  |
| KR | Harris, M | Geheimakte Joshua: Die unsichtbare Stadt |  |
| KR | Higgins, F.E. | Silbertod |  |
| KR | Higson, Charlie | James Bond: Zurück kommt nur der Tod |  |
| KR | Higson, Charlie | Golden Boy |  |
| KR | Higson, Charlie | Stille Wasser sind tödlich |  |
| KR | Higson, Charlie | Reden ist Silber, Schweigen ist tödl. |  |
| KR | Holler, Renée | Tatort Geschichte: Das Orakel des Schamanen |  |
| KR | Holler, Renée | Rettet den Pharao |  |
| KR | Holler, Renée | Gefahr auf der Santa Maria |  |
| KR | Holler, Renée | Tatort Erde: Verbrecherjagd am Mount Everest |  |
| KR | Horowitz ,Anthony | Snakehead |  |
| KR | Kelly, Fiona | Gefahr für die Zeugin |  |
| KR | Knock , Christopher | Edgar Wallace und der Fall Software |  |
| KR | Krüger, Knut | Tatort Oslo: Unehrlich währt am längsten | 2019 |
| KR | Lane, Andrew | Young Sherlock Holmes: Der Tod liegt in der Luft (1) | 2017 |
| KR | Lenk, Fabian | Die Zeitdetektive auf heißer Spur |  |
| KR | Lenk, Fabian | Tatort Geschichte: Fluch über dem Dom |  |
| KR | Lenk, Fabian | Die Schatzjäger: Die Maske der Maya | 2019 |
| KR | Marder, Eva | Heute Nacht |  |
| KR | Martin, Andreu | Detektiv Flanagan |  |
| KR | Miles, Keith | Fieber |  |
| KR | Needle, Jan | Sandra zwischen allen Stühlen |  |
| KR | Oth, René | Der Schatzjäger |  |
| KR |  | Perfekte Morde: Eine Krimi-Anthologie |  |
| KR | Pestum, Jo | Die doppelten Diebe |  |
| KR | Pestum, Jo | Der Täter mit der Maske |  |
| KR | Pestum, Jo | Abenteuer der Großstadtfüchse |  |
| KR | Pautsch, Oliver | Mordgedanken |  |
| KR | Pestum, Jo | Der Kater und der Tag des Tigers |  |
| KR | Read, Anthony | Baker street boys 1. Ein Detektiv verschwindet | 2018 |
| KR | Read, Anthony | Baker street boys 2. Ein Magier tritt auf | 2018 |
| KR | Read, Anthony | Baker street boys 3. Der Fluch des Rubins | 2018 |
| KR | Read, Anthony | Baker street boys 4. Die Jagd auf den Drachen | 2018 |
| KR | Read, Anthony | Baker street boys 5. Polly und der Juwelenraub | 2018 |
| KR | Romberg, Hans | Nummernschloss 7-1-7 |  |
| KR/LS | Scheffler, Ursel | Kommissar Kugelblitz: Kugelblitz in London | 2020 |
| KR/LS | Scheffler, Ursel | Kommissar Kugelblitz: Kugelblitz in Paris | 2020 |
| KR/LS | Scheffler, Ursel | Kommissar Kugelblitz: Kugelblitz in New York | 2020 |
| KR/LS | Scheffler, Ursel | Kommissar Kugelblitz: Kugelblitz in Sydney | 2020 |
| KR | Scheffler, Ursel | Kommissar Kugelblitz (Sammelband 2) |  |
| KR | Wahl, Mats | Kill: Ein Fall für Kommissar Fors | 2019 |
| KR | Wallace, Edgar | Das silberne Dreieck / Der leere Sarg |  |
| KR | Wegelius, Jakob | Die Spione von Oreborg |  |
| KR | Weidenmann, Alfred | Gepäckschein 666 |  |
| KR | Wilfert, Stefan | Olivetti ermittelt |  |
| KR | Winkler, Dieter | Heiße Spur im Internet |  |
| KR | Winkler, Dieter | Gefahr für die Netsurfer |  |
| KR | Wippersberg, Walter | Sokrates und die veilchenblaue Dame |  |
| KR | Wortberg, Christoph | Novembernacht |  |
| KR | Wortberg, Christoph | Die Farbe der Angst |  |
| KR | Zimmermann & Zimmermann | Das tolle Trio | 2018 |
| KR | Zindel, Paul | die detektive Selbst Augenzeugen können irren | 2018 |
|  |  |  |  |
|  |  | **TKKG** |  |
| KR | Wolf Stefan (Kalmuczak, Rolf) | TKKG / Der Schlangenmensch |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Die Doppelgängerin |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Weißes Gift |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Grüne Hölle |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Heißer Draht |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Paket mit Totenkopf |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Opfer fliegen 1. Klasse |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Die Sekte Satans |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Die spannendsten Fälle |  |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Es geschah in einer Regennacht | 2018 |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Lösegeld am Henkersberg | 2019 |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Das leere Grab im Moor | 2019 |
| KR | Wolf Stefan | TKKG / Kampf der Spione | 2019 |
|  |  |  |  |
|  |  | **Die drei ???** |  |
| KR | Blanck, Ulf | ??? / Kids - Alarm in Rocky Beach Bd. 3 |  |
| KR | Blanck, Ulf | Kids - Chaos vor der Kamera Bd. 4 |  |
| KR | Blanck, Ulf | Kids - Gefahr aus dem All Bd. 14 |  |
| KR | Blanck, Ulf | Kids - In der Geisterstadt Bd. 15 |  |
| KR | Blanck, Ulf | Kids - Jagd auf das Dino-Ei Bd. 46 | 2016 |
| KR | Blanck, Ulf | Kids - Die Geisterjäger Bd. 21 |  |
| KR | Blanck, Ulf | dtv junior Kids - Rettet Atlantis Bd. 17 |  |
| KR | Blanck, Ulf | Im Reich der Rätsel Bd. 13 |  |
| KR | Blanck, Ulf | In der Geisterstadt Bd. 15 |  |
| KR | Blanck, Ulff | ??? / Internetpiraten Bd. 12 |  |
| KR | Dittert, Christoph | ??? / … und die brennende Stadt Bd. 166 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | ??? / Tödliches Eis Bd. 142 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | ??? / ... und die feurige Flut Bd. 148 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | ??? / Der namenlose Gegner Bd. 149 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | ??? / Botschaft aus der Unterwelt Bd. 154 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | ??? / ... und der Meister des Todes Bd. 155 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | ??? / … und der Hexengarten Bd. 184 |  |
| KR | . | ??? / Fußball-Gangster Bd. 63 |  |
| KR | Marx, André | ??? / ... und das versunkene Dorf Bd. 136 |  |
| KR | Marx, André | ??? / Botschaft von Geisterhand Bd. 95 |  |
| KR | Marx, André | ??? / Musik des Teufels Bd. 84 |  |
| KR | Marx, André | ???/ Toteninsel Bd. 100 | 2018 |
| KR | Marx, André | ???/ … und der Nebelberg Bd. 103 | 2019 |
| KR | Marx, André | ??? / … und der geheime Schlüssel Bd. 119 |  |
| KR | Marx, André | ??? / Die Spur des Spielers Bd. 169 | 2020 |
| KR | Minninger, André | ??? / … und das blaue Biest Bd. 167 |  |
| KR | Minninger, André | ??? / Signale aus dem Jenseits Bd. 186 |  |
| KR | Minninger, André | ??? / … und die Zeitreisende Bd. 193 | 2017 |
| KR | Minninger, André | ??? / Vampir im Internet Bd. 88 |  |
| KR | Nevis, Ben | ??? / Auf tödlichem Kurs Bd. 116 |  |
| KR | Nevis, Ben | ??? / … und der letzte Song Bd. 138 |  |
| KR | Nevis, Ben | ??? / … und die Kammer der Rätsel Bd. 187 |  |
| KR | Nevis, Ben | ??? / Das weiße Grab Bd. 201 | 2018 |
| KR | Nevis, Ben | ???/ Skateboardfieber Bd. 152 | 2020 |
| KR | Pfeiffer, Boris | ???/ Die Schokofalle Bd. 27 | 2018 |
| KR | Pfeiffer, Boris | ???- Kids Falsche Fußballfreunde Bd. 47 |  |
| KR | Pfeiffer, Boris | ???/ Der schwarze Drache Bd. 5 |  |
| KR | Sonnleitner, M. / Christoph, S. | ??? / Im Netz des Drachen Bd. 156 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / Der tote Mönch Bd. 135 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / Stadt der Vampire Bd. 140 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / Zwillinge der Finsternis Bd. 144 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / ... und die Poker-Hölle Bd. 143 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / ... und die Fußball-Falle Bd. 141 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / Schwarze Sonne Bd. 151 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / ... und das Fußballphantom Bd.153 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / Tödlicher Dreh: Dein Fall! Sonderband |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / Im Haus des Henkers Bd. 182 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ??? / … und das silberne Amulett Bd. 187 |  |
| KR | Sonnleitner, Marco | ???/ … und die Pokerhölle Bd. 143 | 2020 |
| KR | Sonnleitner, Marco | ???/ … und das Phantom aus dem Meer Bd. 171 | 2020 |
| KR | Vollenbruch, Astrid | ??? / Pfad der Angst Bd. 137 |  |
| KR | Vollenbruch, Astrid | ??? / Das Geheimnis der Diva Bd. 139 |  |
|  |  |  |  |
|  |  | **Die drei !!!** |  |
| KR | Erlhoff, Kari | Die drei !!!: Der Fall Dornröschen Bd. 61 |  |
| KR | Erlhoff, Kari | Die Drei !!!.: Gefahr im Netz Bd. 68 | 2017 |
| KR | Sol, Mira | Die drei !!!: Jagd im Untergrund Bd. 22 |  |
| KR | Sol, Mira | Die drei !!!: SOS per GPS Bd. 36 |  |
| KR | Sol, Mira | Die drei !!!: Im Bann des Flamenco Bd. 41 |  |
| KR | Sol, Mira | Die drei !!!: Nixensommer Bd. 43 |  |
| KR | Sol, Mira | Die drei !!!: Legende der Einhörner Bd. 73 | 2018 |
| KR | Steckelmann, Petra | Die drei !!!: Skandal auf der Rennbahn Bd. 21 |  |
| KR | Vogel, M. v.; Wich, H. | Die drei !!!: 1,2,3 - Action Bd. 7-9 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Die Handyfalle Bd. 1 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Gefahr im Fitness-Studio Bd. 4 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Skandal auf Sendung Bd. 6 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Vorsicht, Strandhaie! Bd. 8 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Tanz der Hexen Bd. 10 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Popstar in Not Bd. 12 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: VIP-Alarm Bd. 18 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Beutejagd am Geistersee Bd. 20 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Undercover im Netz Bd. 23 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Herzklopfen Bd. 25 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Party des Grauens Bd. 32 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Brandgefährlich Bd. 34 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Verliebte Weihnachten Bd. 39 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Geheimnis der alten Villa Bd.42 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Liebeschaos Bd. 60 |  |
| KR | Vogel, Maja von | Die drei !!!: Flammen in der Nacht Bd. 63 |  |
| KR | Wich, H.; Vogel, M. von | Die drei !!!: Total verknallt Bd. 16 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Betrug beim Casting Bd. 2 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Gefährlicher Chat Bd. 3 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Tatort Paris Bd. 5 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Skaterfieber Bd. 7 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Im Bann des Tarots Bd. 9 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Kussalarm Bd. 11 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Gefahr im Reitstall Bd. 13 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Gefährliche Fracht Bd.17 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Teuflisches Handy Bd. 19 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Tatort Filmset Bd. 26 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Küsse im Schnee Bd. 33 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Diebe in der Lagune Bd. 35 |  |
| KR | Wich, Henriette | Die drei !!!: Mission Pferdeshow Bd. 37 |  |

# Gruselgeschichten

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| GR | Arold, Marliese | Gespensterpark - Die Entführung der Geister |  |
| GR | Brezina, Th. | Alle meine Monster |  |
| GR | Feilhauer, Angelika | Grusel-Abenteuer |  |
| GR | Fischer-Hunold, Alexandra | Sherlock v. Schlotterfels 1: Gespenst auf Schatzjagd |  |
| GR | Fischer-Hunold, Alexandra | Sherlock v. Schlotterfels 3: Der verrückte Feuerspuk |  |
| GR | Friedrich, Joachim | Bella und der Poltergeist |  |
| GR | Gilligan, Shannon | Das Gespenst ohne Kopf (Du entscheidest selbst) | 2018 |
| GR | Ibbotson, E. | Das Geheimnis der schottischen Füße | 2018 |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Der Geist im Spiegel |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Der Geist von nebenan |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut :Der Fluch des Mumiengrabs |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Der Schrecken, der aus der Tiefe kam |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Die Nacht der glühenden Kürbisse |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Die Geistermaske |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Doppelschocker 10 |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Doppelschocker 12 |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Der Werwolf ist unter uns |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Fünf x ich |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Vollmondfieber |  |
| GR | Stine, R.L. | Horrorland 3: Das Gruselcamp |  |
| GR | Stine, R.L. | Horrorland 10: Die telepathischen Zwillinge |  |
| GR | Stine, R.L. | Horrorland 11: Flucht aus Horrorland |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Die unheimliche Kuckucksuhr |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Die Nacht im Turm der Schrecken |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut. Spürst du die Angst |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Doppeldecker |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Willkommen im Haus der Toten |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Das unheimliche Labor |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Das Grauen kehrt zurück |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Das Phantom in der Aula |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Flucht aus Horrorland |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Doppelschocker 20 |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Das Biest kommt in der Nacht |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Wer die Geistermaske trägt |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Doppelschocker 16 |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Willkommen im Tal der Toten |  |
| GR | Stine, R.L. | Gänsehaut: Haus der hundert Schrecken | 2018 |
| GR | Stine, R.L. | Fear street: Spur des Grauens |  |
| GR | Stine, R.L. | Fear street: Risiko |  |
| GR | Stine, R.L. | Fear street: Die Mutprobe |  |
| GR | Stine, R.L. | Fear street: Halloween |  |
| GR | Stine, R.L. | Fear street: Im Visier |  |
| GR | Stine, R.L. | Fear street: Die Mitbewohnerin |  |

# „Jungenbücher“

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| JU | Aas, Erlend | Finger hat es aufgeschrieben |  |
| JU | Arold, Marliese | Oskars ganz persönliche Geheimdatei |  |
| JU | Basso, Gina | Der Mut zu reden |  |
| JU | Blakeslee, Mary | Ich werd´ es schaffen |  |
| JU | Brandt, Heike | Katzensprünge |  |
| JU | Brinx, Th. / Kömmerling, A. | Weiberalarm! |  |
| JU | Brinx, Th. / Kömmerling, A. | Weiberalarm Stufe Rot |  |
| JU | Brinx, Th. / Kömmerling, A. | Alles Hühner - Außer Ruby! |  |
| JU | Brinx, Th. / Kömmerling, A. | Cool, cooler, sechszehn! |  |
| JU | Carpelan, Bo | Der Junge von der Insel |  |
| JU | Clarke, Julia | Summertime Blues |  |
| JU | Cockett, Michael | Die Narbe | 2019 |
| JU | Cross, Gillian | Ein total verrückter Schultag |  |
| JU | Dietl, Erhard | Das Leben ist voll hart |  |
| JU | Draper, Sharon M. | Die Nacht des Tigers |  |
| JU | Edwardson, Ake | Samuraisommer |  |
| JU | Fährmann, Willi | Der lange Weg des Lukas B. |  |
| JU | Fitzgerald, Dennis | Das hat der Kopf sich ausgedacht |  |
| JU | Franciskowsky, Hans G. | Der Junge vom Lotsenturm: Geheimnis um Dennis |  |
| JU | Friedrich, Joachim | Internet und Currywurst | 2019 |
| JU | Fuchs, Thomas | Und Lukas allein zu Haus! |  |
| JU | Hinton, Susan E. | Rumble Fish |  |
| JU | Hohler, Franz | Tschipo |  |
| JU | Hohler, Franz | Tschipo in der Steinzeit |  |
| JU | Hohler, Franz | Tschipo und die Pinguine |  |
| JU | Hüsch, Tim | Reine Jungensache |  |
| JU | Isakson, Börje | Spione im Wald |  |
| JU | Johnson, Pete | Zehn Stunden Leben |  |
| JU | Kampwerth, Karin | So ticken Mädchen  – Eine Gebrauchsanweisung für Jungen | 2019 |
| JU | Klein, Norma | Fallen Lernen |  |
| JU | Kuhlman, Evan | Nick Perfect - Bruder per Post |  |
| JU | Lagrou, Patrick | Sturmwarnung ! |  |
| JU | Lieshout, Ted van | Bruder |  |
| JU | Lorey, Dean | Monsterjägerakademie - Das Portal des Barakkas |  |
| JU | Lubar, David | Plötzlich Zombie Bd.2 Hier ist was faul! | 2018 |
| JU | Luciani, Domenica | Daddy ganz cool |  |
| JU | Mazer, Harry | City Light |  |
| JU | Ness, Patrick | Mehr als das |  |
| JU | Noack, Hans-Georg | Rolltreppe abwärts |  |
| JU | Noort, Selma | Wolf Hühnerkopf |  |
| JU | Obstfeld, Raymond | Streber und Sträfling |  |
| JU | Oelemann, Christian | Nur raus damit! |  |
| JU | Oelemann, Christian | Verdammt, sie liebt mich! |  |
| JU | Peterson, Hans | Pieter, der Abenteurer |  |
| JU | Philbrick, Rodman | Freak |  |
| JU | Philipps, Carolin | Milchkaffee und Streuselkuchen |  |
| JU | Richards, Justin | Der Atlantis Code |  |
| JU | Schanze, Michael | Die Plopper: Flusspiraten |  |
| JU | Scheen, Kjersti | Ein einziger Tag |  |
| JU | Schott, Harald | Angeklagt: Torsten S., 14 Jahre |  |
| JU | Sharpe, Susan | Der Geist des Adlers |  |
| JU | Sundvall, Viveca | Alles wegen Valentino |  |
| JU | Thenior, Ralf | Greifer |  |
| JU | Vegter, Chris | Mit geballter Faust |  |
| JU | Westall, Robert | Ein Leben mit Laura |  |
| JU | Zett, Sabine | Hugos geniale Welt |  |
| JU | Zindel, Paul | Eugene Dingmanns erstaunliches und dem Tode trotzendes Tagebuch |  |
| JU | Zoschke, Barbara | In den Fängen der Internet-Betrüger |  |

# „Mädchenbücher“

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| MD | Abedi, Isabel | Applaus für Lola |  |
| MD | Adler, C.S. | Leb wohl, Pinkie |  |
| MD | Aiken, Joan | Rabenspaß in der Regenwassergasse |  |
| MD | Aiken, Joan | Wölfe ums Schloss |  |
| MD | Almagor, Gila | Der Sommer von Aviha |  |
| MD | Arold, Marliese | Magic girls: Dornenbaum |  |
| MD | Arold, Marliese | Magic girls: Amulett |  |
| MD | Arold, Marliese | Magic girls: Fluch |  |
| MD | Ashley, Bernard | Janey und der silberne Tänzer |  |
| MD | Avi  (Edward Irving Wortis) | Salz im Haar |  |
| MD | Bayer, Robert | Schmökerhits 4 Kids: Freundschaftsgeschichten |  |
| MD | Belitz, Bettina | Luzie & Leander: Verflucht himmlisch |  |
| MD | Berger, Margot et al. | Beste Freundinnen gegen den Rest der Welt |  |
| MD | Bieniek, Christian | Sommer Sprossen Laune |  |
| MD | Biermann, Brigitte | Engel haben keinen Hunger |  |
| MD | Blobel, Brigitte | Höhenflug auf Wolke sieben |  |
| MD | Both, Sabine | Kim Krabbenherz feiert eine Party |  |
| MD | Brezina, Thomas | No Jungs! Die Kicher-Chaos-Klassenfahrt |  |
| MD | Brezina, Thomas | No Jungs! Zwei allerbeste Freundinnen |  |
| MD | Brezina, Thomas | No Jungs! Wie man Brüder in Frösche verwandelt |  |
| MD | Brezina, Thomas | Hexengeheimnisse |  |
| MD | Chidolue, Dagmar | Pink Pätti |  |
| MD | Chidolue, Dagmar | Der Schönste von allen |  |
| MD | Chidolue, Dagmar | Lieber, lieber Toni |  |
| MD | Chidolue, Dagmar | Ponzl guckt schon wieder |  |
| MD | Clements, Bruce | Zucker für die Löwen |  |
| MD | Donghi, Beatrice S. | Jener Sommer auf der Burg |  |
| MD | Drinkwater, Carol | Spuk in der Schule |  |
| MD | Düwell, Franca | Julie u. Schneewittchen (1): Schlimmer geht´s immer | 2020 |
| MD | Dunbar, Fiona | Lulu Baker - Zauberkekse lügen nicht | 2019 |
| MD | Färber, Werner | Biete Luftschloss, suche Traumprinzen |  |
| MD | Fülscher, Susanne | Salut, Lilli! |  |
| MD | Gast, Lise | Viel Wirbel um Veronika |  |
| MD | Hagemann, Bernhard | Familienalarm |  |
| MD | Hagerup, Klaus | Tiefer als der Ozean | 2020 |
| MD | Hathorn, Libby | Er kam mit dem Donner |  |
| MD | Hilf, Oliver; Streng, Corinna | So ticken Jungs - Gebrauchsanweisung f. Mädchen |  |
| MD | Hoßfeld, Dagmar | Conni und der Neue |  |
| MD | Ibbotson, Eva | Annika und der Stern von Kazan |  |
| MD | Kennemore, Tim | Alles Zauber, oder was? |  |
| MD | Kessler, Liz | Emiliys Geheimnis |  |
| MD | Kessler, Liz | Emiliys Abenteuer |  |
| MD | Kessler, Liz | Emilys Entdeckung |  |
| MD | Kessler, Liz | Emilys Rückkehr |  |
| MD | Kilian, Susanne | Lenakind |  |
| MD | Klein, Robin | Ich hasse Alison Ashley |  |
| MD | Kliebenstein, Juma | Tausche Schwester gegen Zimmer | 2018 |
| MD | Laas, Christa | Immer diese Schule |  |
| MD | Laird, Elizabeth | Ben lacht |  |
| MD | Leistenschneider, Ulrike | Liebe ist ein Nashorn |  |
| MD | Lemanczyk, Iris | Verrat im Stangenwald |  |
| MD | Lembcke, Marjaleena | Die Zeit der Geheimnisse |  |
| MD | Lessmann, C.B. | sisters 02 Zicken, Zoff und viel Gefühl | 2020 |
| MD | Lessmann, C.B. | sisters 03 Verliebt, verlobt und ungeküsst | 2020 |
| MD | Lessmann, C.B. | sisters 04 Katzenjammer auf Wolke 7 | 2020 |
| MD | Lessmann, C.B. | sisters 05 Popstars, Pleiten, Peinlichkeiten | 2020 |
| MD | Lessmann, C.B. | sisters 08 Herzensflüge, Stolperschritte | 2020 |
| MD | Lessmann, C.B. | sisters 09 Höllisch verknallt, himmlisch verwirrt | 2020 |
| MD | Little, Jean | Ein Wusch geht in Erfüllung |  |
| MD | Littlewood, Kathryn | Die Glücksbäckerei 01 - Das magische Rezeptbuch | 2018 |
| MD | Littlewood, Kathryn | Die Glücksbäckerei 02 - Das magische Prüfung | 2019 |
| MD | Littlewood, Kathryn | Die Glücksbäckerei 03 - D. magische Verschwörung | 2019 |
| MD | Luhn, Usch | Good Luck Fashion | 2017 |
| MD | Mannel, Beatrix | Zauberherz |  |
| MD | Mannel, Beatrix | Jule kussecht |  |
| MD | McCombie, Karen | Abbys geheime Herzenswünsche |  |
| MD | McKay, Hilary | Vier verrückte Schwestern voll verknallt |  |
| MD | Moegle, Waltraud | Drei Freundinnen und ein Frosch |  |
| MD | Reider, Katja | Pia Propella knackt die goldene Nuss |  |
| MD | Rubin, Sarah | Ein Traum und zwei Füße |  |
| MD | Schindler, Nina | Muskelkater |  |
| MD | Schindler, Nina | Mit Jeans und Seidenrüschen |  |
| MD | Schröder, Patricia | Beste Freundin, blöde Kuh! |  |
| MD | Schröder, Patricia | Beste Freundin, blöde Kuh! - Verknallt, verkracht, versöhnt |  |
| MD | Schubert, Ulli | Tiger Girls & Rote Rächer auf dünnem Eis |  |
| MD | Schubert, Ulli | Tiger Girls & Rote Rächer schmieden Pläne |  |
| MD | Smith, Jennifer E. | Dich immer wiedersehen |  |
| MD | Ullrich, Hortense | Chaos im Gruselpark |  |
| MD | Waidmann, Angela | Frösche und Traumprinzen |  |
| MD | Westhoff, Angie | Klapperschlangen: Kein Sommer ohne Bandenzoff |  |
| MD | Westhoff, Angie | Klapperschlangen: Jungs sind wie Fliegenpilze |  |
| MD | Westhoff, Angie | Klapperschlangen: Eine Bandenchefin sieht grün |  |
| MD | Westhoff, Angie | Klapperschlangen: Klassenfahrt u. rosarote Katastrophen |  |
| MD | Westhoff, Angie | Klapperschlangen: Rache rot wie Erdbeermarmelade |  |
| MD | Zeevaert, Sigrid | Ein Meer voller Sterne | 2020 |
| MD | Zweig, Stefanie | Eltern sind auch Menschen |  |
|  |  |  |  |

# Fußball / Sport

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| FU | Becker, Mario | Kampf um den Pokal |  |
| FU | Berger, Peter | Drei aus einer Elf |  |
| FU | Calmund, Reiner | fußballbekloppt |  |
| FU | Fermer, David | Nonstop Fußball! |  |
| FU | Hars, Wolfgang | 0,5 : 0 Die wundersamen Fußballirrtümer und -legenden |  |
| FU | Heering Kurt-J. | Fußball-Bundesliga 50 Jahre |  |
| FU | Huth, Günter | Die Profis von der Fußballschule |  |
| FU | Jackie - Niebisch | Die kl. Fußballmannschaft: Schrecken der Kreisliga |  |
| FU | Klopp / Brück | Tom und der Zauberfußball in Afrika |  |
| FU | Mai, Manfred | Wir holen den Pokal |  |
| FU | Mai, Manfred | Wir werden Meister! |  |
| FU | Masannek, Joachim | Die Wilden Fußballkerle: LEON, der Slalomdribbler Bd. 1 | 2018 |
| FU | Masannek, Joachim | FELIX, der Wirbelwind Bd. 2 | 2018 |
| FU | Masannek, Joachim | VANESSA, die Unerschrockene Bd. 3 | 2018 |
| FU | Masannek, Joachim | RABAN, der Held Bd. 6 | 2018 |
| FU | Wagner | Eine Bomberelf |  |
| FU | Wold, Kjersti | Fußballgötter fallen nicht vom Himmel |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
| SP | Hafkemeier, Christof | Spaß am Basketball |  |
| SP | Karpow, Anatoli | Disneys Schachbuch |  |

# Kochen / Hobby

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| KO | BELL VISTA | Mikrowelle |  |
| KO | BELL VISTA | Großmutters Küche |  |
| KO | DR. ÖTKER | Rest-los glücklich |  |
| KO | DR. OETGER | Teenie Backbuch | 2020 |
| KO | Ellen, Mary | Der fliegende Pfannkuchen - 999 Küchentipps |  |
| KO | Harriott, Ainsley | just five - 120 Rezepte mit fünf Zutaten | 2019 |
| KO | István, Erich M. | Kostbarkeiten aus der preiswerten Küche |  |
| KO | Kern, Maria und Andreas | Kostbarkeiten aus der Gemüseküche |  |
| KO | Kintrup, Martin GU-Vlg | Vegetarisch aus aller Welt | 2019 |
| KO | Kurz Marey | Vollwertkost, die Kindern schmeckt |  |
| KO | LINGEN KÖLN | Gut bürgerlich kochen |  |
| KO | LWS-Schüler | Meine Lieblingsrezepte 1 |  |
| KO | LWS-Schüler | Meine Lieblingsrezepte 2 |  |
| KO | MOEWIG | Feine Gemüseküche |  |
| KO | MOEWIG | Aufläufe und Gratins |  |
| KO | ZeitgeistMedia (Vlg) | Plätzchen - Klassische Rezepte |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
| HOB | Aytüre-Scheele,Zülal | Origami - Papierfalten für Groß und Klein | 2019 |
| HOB | Barber,Barrington | Die neue Zeichenschule:  Zeichnen lernen in 12 Lektionen | 2017 |
| HOB | KALEIDOSKOP Buch | Besser fotografieren - Fotoprobleme meistern |  |
| HOB | Keck, Gecko | Step by Step: Manga | 2018 |

# Comic-Roman

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| CoR | Davis, Jim | Garfield breitet sich aus (Sein viertes Buch) |  |
| CoR | Feldhaus, Hans-Jürgen | Echt abgefahren | 2018 |
| CoR | Imboden, Blanca; Baumann F. | Schule ist doof 1 | 2018 |
| CoR | John, Jory | Miles & Niles - Schlimmer geht immer | 2017 |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 1: Von Idioten umzingelt |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 2: Gibt´s Probleme? |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 3: Jetzt reicht´s |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 4: Ich war´s nicht! |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 5: Geht´s noch? |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 6: Keine Panik! |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 7: Dumm gelaufen! |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 8: Echt übel! |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 9: Böse Falle! |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 10: So ein Mist! |  |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 11: Alles Käse! | 2016 |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 12: Und tschüss! | 2017 |
| CoR | Kinney, Jeff | Gregs Tagebuch 13: Eiskalt erwischt! | 2018 |
| CoR | Kinney, Jeff | RUPERTS TAGEBUCH:  Zu nett für diese Welt. Jetzt rede ich! | 2019 |
| CoR | L'Engle, Madeleine | Die Zeitfalte (Graphic Novel) | 2018 |
| CoR | Mordillo, Guillermo | Variationen über das menschliche Wesen |  |
| CoR | Pantermüller, Alice | Mein Lotta-Leben 8 - Kein Drama ohne Lama | 2017 |
| CoR | Pantermüller, Alice | Mein Lotta-Leben 12 - Eine Natter macht die Flatter | 2020 |
| CoR | Pantermüller, Alice | Mein Lotta-Leben 14 - Da lachen ja die Hunde | 2018 |
| CoR | Pantermüller, Alice | Mein Lotta-Leben 15 - Wer den Wal hat | 2019 |
| CoR | Pantermüller, Alice | Mein Lotta-Leben (Buch z. Film) Alles Bingo mit Flamingo | 2019 |
| CoR | Peirce, Lincoln | Super, Nick - Das war´s, du Nerd! | 2017 |
| CoR | Pichon Liz | Tom Gates 01 - Wo ich bin, ist Chaos | 2018 |
| CoR | Russell, Rachel Renée | Dork diaries –  Nikki als (nicht ganz so) graziöse Eisprinzessin |  |
| CoR | Russell, Rachel Renée | Dork diaries –  Nikkis (nicht ganz so) perfektes 1. Date | 2017 |
| CoR | Russell, Rachel Renée | Max Crumbly – Schule u.a. schwarze Löcher Bd.2 | 2018 |
| CoR | Tielmann, Christian | Mein Leben mit Zombies und Kürbisbomben | 2017 |
| CoR | Till, Jochen | LUZIFER junior Zu gut für die Hölle | 2018 |

# „Youtuber“

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| YOU | Kid, Cube | [T](https://www.thalia.de/shop/home/mehr-von-suche/ANY/ssermv/suche.html?mehrVon=Tagebuch%20eines%20Noobs)agebuch eines Noobs (Bd.1)  Tagebuch eines Kriegers | 2020 |
| YOU | Lenk, Fabian | Gefangen in der Welt der Würfel. (Bd.1)  Der Kampf gegen die Creeper. (Minecrafter) | 2019 |
| YOU | Lenk, Fabian | Gefangen in der Welt der Würfel (Bd.2)  Die Falle im Nether (Minecrafter) | 2020 |
| YOU | Paluten (Mayer,P. / Kern, K.) | Die Schmahamas-Verschwörung | 2018 |
| YOU | Paluten (Mayer,P. / Kern, K.) | Der Golemkönig | 2019 |
| YOU | Paluten (Kern, Klaas) | Schlamassel im Weltall  Ein Roman aus der Welt von Minecraft Freedom | 2020 |

# Humor

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| HU | Berlin, Katja; Grünlich, Peter | Was wir tun, wenn es an der Haustür klingelt | 2017 |
| HU | Bertram, Rüdiger | Coolman und ich Bd.1 |  |
| HU | Bertram, Rüdiger | Coolman und ich - Rette sich, wer kann Bd.2 |  |
| HU | Bertram, Rüdiger | Coolman und ich - Ganz großes Kino Bd.3 |  |
| HU | Bittrich, Dietmar | Das Gummibärchen-Orakel | 2019 |
| HU | Bosch, Gerald | 1000 Schülerausreden |  |
| HU | Büttner, Rainer | Alf - Hallo, da bin ich |  |
| HU | Dahl, Roland | Matilda |  |
| HU | Darmbach, Dieter | Cartoons Witze Scherzfragen |  |
| HU | Dirx, Jörn-Peter | Noch mehr Schülerwitze |  |
| HU | Esch, Benjamin | Das große Kinderwitzebuch |  |
| HU | Herder-TB (Hrsg.) | Heute schon gelacht? |  |
| HU | Höfling, Helmut | Wenn alles schläft und einer spricht... |  |
| HU | Irwin, William (Hrsg.) | Die Simpsons und die Philosophie |  |
| HU | Kleberger, Ilse | Villa Oma |  |
| HU | Kylskapspoesi - Vlg | Klugscheißer | 2016 |
| HU | Lieb, Josh | Ich bin ein Genie und unsagbar böse |  |
| HU | Mordillo, G. | Variationen über das menschliche Wesen - Cartoons |  |
| HU | Moser, Erwin | Der Mond hinter den Scheunen |  |
| HU | Müller-Scherz, H. (Hrsg.) | 800 tolle Kinderwitze |  |
| HU | Ruck-Pauquèt, Gina | Gespenster essen kein Sauerkraut |  |
| HU | Steklac, Vojtech | Der gelbe Max |  |
| HU | Timm, Uwe | Rennschwein Rudi Rüssel |  |
| HU | TOSA- Vlg | Fußballwitze | 2017 |
| HU | Waller, Klaus; Hanisch, W. A. | Lachbuch für Schüler |  |

# Pferdebücher

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| MD Pf | Arold, Marlies | Kein Pferd ist wie Samira |  |
| MD Pf | Ayres, Jane | Gemma und die verschwundenen Springpferde |  |
| MD Pf | Bach, Berit | Majas erster Ponysommer |  |
| MD Pf | Bach, Berit | Maja macht den Reiterpass |  |
| MD Pf | Bayer, Ingeborg | Julia und die wilde Stute |  |
| MD Pf | Berger, Margot | Pepper und Flo - Ritt ins Abenteuer |  |
| MD Pf | Berger, Margot | Blindes Vertrauen -  Eine wahre Pferdegeschichte |  |
| MD Pf | Berger, Margot | Mein Herz schlägt für Pferde |  |
| MD Pf | Berger, Margot | Die Pferde vom Friesenhof:  Kleines Fohlen sucht Freunde | 2020 |
| MD Pf | Berger, Margot | Sommerglück auf vier Hufen | 2020 |
| MD Pf | Berger, Margot | Pferdefreundschaft für immer | 2020 |
| MD Pf | Berger, Margot | Reiterhof Birkenhain:  Aufregung im Stall | 2020 |
| MD Pf | Berger, Margot | Ein starkes Team | 2020 |
| MD Pf | Berger, Margot | Rettung in letzter Minute im Stall | 2020 |
| MD Pf | Berger, Margot | Rätsel um das braune Fohlen | 2020 |
| MD Pf | Brezina, Thomas | Ein Pferd im Badezimmer |  |
| MD Pf | Brezina, Thomas | Ein Pferd fürs Leben |  |
| MD Pf | Brezina, Thomas | Pony verzweifelt gesucht |  |
| MD Pf | Brezina, Thomas | Das Schloss der weißen Pferde |  |
| MD Pf | Brezina, Thomas | Sieben Pfoten für PENNY:  Verrat auf der Rennbahn |  |
| MD Pf | Bryant, Bonnie | Chaos im Reitstall |  |
| MD Pf | Bryant, Bonnie | Gefahr für das Fohlen |  |
| MD Pf | Bryant, Bonnie | Party auf Pine Hollow |  |
| MD Pf | Bryant, Bonnie | Ausritt mit Hindernissen |  |
| MD Pf | Buchheit, Harriet | Pferdeglück |  |
| MD Pf | Buddee, Paul | Aufregung im Ponyclub |  |
| MD Pf | Caspari, Tina | Bille und Zottel - Pferdediebe | 2019 |
| MD Pf | Caspari, Tina | Bille und Zottel - Zwei unzertrennliche Freunde | 2020 |
| MD Pf | Cesco, Federica de | Das Mondpferd |  |
| MD Pf | Cresswell, Helen | Die geheime Welt der Polly Flint |  |
| MD Pf | Dillon, Eilis | Die Insel der Pferde |  |
| MD Pf | Dimmik, Barbara | Die Pferdezauberin |  |
| MD Pf | Evans, Nicholas | Der Pferdeflüsterer |  |
| MD Pf | Farley, Walter | Blitz, der schwarze Hengst | 2020 |
| MD Pf | Felten, Monika | Shadow in Gefahr |  |
| MD Pf | Franciskowsky, Hans G. | Wendy: Das Paradies der Reiter | 2020 |
| MD Pf | Frank, Astrid | Fliegen wie Pegasus |  |
| MD Pf | Gast, Lise | Anja und Petra zu Pferde |  |
| MD Pf | Gast, Lise | Anja und der Reitverein |  |
| MD Pf | Gast, Lise | Anja hat nur einen Wunsch |  |
| MD Pf | Gast, Lise | Das große Lise Gast Buch |  |
| MD Pf | Gohl, Christiane | Julia - mein ganzes Pferdeglück |  |
| MD Pf | Harrison, Troon | Kallisto - Reiterin der Wüste |  |
| MD Pf | Henderson, Pinch | Fröhlicher Reitkurs |  |
| MD Pf | Heuck, Sigrid | Ein Ponysommer |  |
| MD Pf | Kautz, Gisela | Gefahr in der Nacht | 2018 |
| MD Pf | Kimpton, Diana | Sasha & Meteor |  |
| MD Pf | Mohn, Therese | Gittes Abenteuer |  |
| MD Pf | Neuhaus, Nele | Elena – Ein Leben für Pferde 5:  Ihr größter Sieg | 2018 |
| MD Pf | Neuhaus, Nele | Elena – Ein Leben für Pferde 6:  Eine falsche Fährte | 2018 |
| MD Pf | Neuhaus, Nele | Elena - Ein Leben für Pferde 7:  In letzter Sekunde | 2019 |
| MD Pf | Pabel, Andrea | Stella, unser Pferdekind |  |
| MD Pf | Pabel, Andrea | Das Wildpferd aus den roten Bergen:  Zwei Fohlen, zwei Freunde | 2020 |
| MD Pf | Pabel, Andrea | Gefahr auf der Weide | 2020 |
| MD Pf | Pabel, Andrea | Der schönste Wanderritt | 2020 |
| MD Pf | Pabel, Andrea | Ein Fohlen für Biba | 2020 |
| MD Pf | Pahnke, Lisbeth | Britta, die Reitlehrerin |  |
| MD Pf | Pahnke, Lisbeth | Britta und die Pferde |  |
| MD Pf | Petit, Xavier-Laurent | Sonnenglut und Wüstenpferd |  |
| MD Pf | Sahler, Martina | Frida Superstar |  |
| MD Pf | Schmidbauer, Lea | Ostwind 4 - Auf der Suche nach Morgen | 2019 |
| MD Pf | Schmidbauer, Lea | Ostwind 5 - Aris Ankunft | 2017 |
| MD Pf | Schorn, Anita | Im Galopp ins Pferdeglück |  |
| MD Pf | Sharon, Siamon | Galopp zum Meer |  |
| MD Pf | Syksch, Sophie | Erren - König der Räuber | 2018 |
| MD Pf | Vail, Virginia | Die Tierliebe siegt |  |
| MD Pf | Wagner, Karin | Der Postenritt |  |
| MD Pf | Waidmann, Angela | SOS - Pferde in Not Nina und Nori |  |
| MD Pf | Wimmer, Carola | Ostwind: Zusammen sind wir frei  Rückkehr nach Kaltenbach | 2018 |
| MD Pf | Winter, Jenny | Lissy reitet ins Glück |  |
| MD Pf | Winter, Jenny | Traumjob mit Hindernissen |  |
| MD Pf | Ziegler-Stege, Erika | Mein Traum heißt Vip | 2019 |

# Tiergeschichten

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| TI | Allfrey, Katherine | Delphinensommer |  |
| TI | Cesco, Frederica de | Das Lied der Delfine | 2020 |
| TI | Daniels, Lucy | Das Mädchen und der Delfin |  |
| TI | Dann, Colin | Findelkind auf vier Pfoten | 2017 |
| TI | DiCamillo, Kate | Despereaux |  |
| TI | Heidenreich, Elke | Nero Corleone |  |
| TI | Heyne, Isolde | Der Krötenkrieg von Selkenau |  |
| TI | Iserles, Inbali | FOX CRAFT Die Magie der Füchse | 2018 |
| TI | Kaad, Gisa | Ich komme wieder |  |
| TI | Naylor, Phyllis Reynolds | Rettung für Shiloh |  |
| TI | Niebisch, Jackie | Die kleinen Wilden |  |
| TI | North, Sterling | Rascal, der Waschbär | 2018 |
| TI | Ross, Christopher | Ein Husky zum Verlieben | 2020 |
| TI | Saint-Marcoux, Jeanne | Anuschka und ihre Pantherkatze |  |
| TI | Scheunemann, Frauke | Winston - Ein Kater in geheimer Mission | 2017 |

# Abenteuer

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| AB | Alexander, L. | Die Zeitkatze |  |
| AB | Arold, M. | Die Maske des Piraten |  |
| AB | Arold, M. | Die Katastrophe von Pompeji |  |
| AB | Asberg, F. | Der Geisterreiter |  |
| AB | Avi (C.Stoll) | Crispin - Ein Leben vogelfrei |  |
| AB | Banks, Lynne Reid | Der Indianer aus der Hosentasche |  |
| AB | Barron, T.A. | Merlin - Wie alles begann |  |
| AB | Bartos-Höppner, B. | Taigajäger |  |
| AB | Bass, F, | Cheyenne-Sommer |  |
| AB | Baumann, H. | Der Sohn des Kolumbus |  |
| AB | Baumgärtner, A.C. | Den Fluss hinab und weiter |  |
| AB | Becker, R. + A. | Pinkus und der einsame Wolf |  |
| AB | Bekker, Alfred | Gefährten der Magie | 2019 |
| AB | Bellairs, John | Der Fluch der alten Oper |  |
| AB | Bellairs, John | Das Haus der geheimnisvollen Uhren | 2019 |
| AB | Bendix. J. | Mi´ca Büffeljäger - Eine Indianergeschichte |  |
| AB | Berger, H. | Der fremde Linksaußen –  Die Geschichte eines Aussiedlerjungen |  |
| AB | Berka, M. | Die jungen Detektive wagen alles |  |
| AB | Bodelsen, A. | Unternehmen Cobra |  |
| AB | Böhlke, S. | Mondtochter |  |
| AB | Bosse, M.J. | Die Traumhöhle |  |
| AB | Bradford, Chris | Bodyguard Bd. 1 Die Geisel | 2020 |
| AB | Braumann, F. | Der weiße Tiger |  |
| AB | Braumann, F. | Feuerzeichen am Biberfluss |  |
| AB | Brennan, J.H. | Shiva - Ein Abenteuer in der Eiszeit |  |
| AB | Brown, R. | Die jungen Detektive |  |
| AB | Brückner, J. | Der Schlüssel zum Schatz |  |
| AB | Buchan, J. | Das Tablett aus Jade |  |
| AB | Campbell, B. | Das Geheimnis des verschwundenen Zauberers |  |
| AB | Caspak, C. ; Lanois, Y. | Die Kurzhosengang |  |
| AB | Christopher, J. | Die Lotushöhlen |  |
| AB | Clements, B. | Kampf gegen die Gezeiten |  |
| AB | Colfer, Eoin | Tim und das Geheimnis von Captain Crow |  |
| AB | Colfer, Eoin | Tim und das Geheimnis um Knolle Murchy |  |
| AB | Cooper, J.F. | Lederstrumpf |  |
| AB | Cooper, J.F. | Der Rote Freibeuter |  |
| AB | Cummings, B.S. | Vergesst die Namen nicht |  |
| AB | Dale, N. | Das Vermächtnis des Piraten |  |
| AB | Daneshvari, G. | Das Geheimnis von Summerstone |  |
| AB | DeFelice, C. | Wiesel |  |
| AB | Dillon, E. | Die Irrfahrt der Santa Maria |  |
| AB | Dillon, E. | Die Springflut |  |
| AB | Doder, Joshua | Grk und die Pelotti-Bande Bd.2 | 2020 |
| AB | Doder, Joshua | Grk auf der Hot-Dog-Spur Bd.3 | 2020 |
| AB | Donnelly, J. | Jack Flint und der Bann des Herzsteins |  |
| AB | Dragt, T. | Der Brief für den König |  |
| AB | Dubelaar, T. | Sand in deiner Limonade |  |
| AB | Egli, W.J. | Heul doch den Mond an |  |
| AB | Eide, T. | Ich und Jonna oder Der Weg zur Hölle |  |
| AB | Ferry, G. | Der Waldläufer |  |
| AB | Fischer, M.L. | Delias Abenteuer |  |
| AB | Fitzgerald, J. D. | Tom, der Kopf, gaunert weiter |  |
| AB | Flegel, S. | Der dritte Löwe |  |
| AB | Follet, K. | Das zweite Gedächtnis |  |
| AB | Fox, P. | Ein verwirrender Sommer |  |
| AB | Goldsmith, J. | Die Rückkehr zur Schatzinsel |  |
| AB | Grund, J.C. | Feuer am Limes |  |
| AB | Hass, P.C. | Der Ruf der weiten Wälder |  |
| AB | Hassenkamp, Oliver | Schreckenstein / Streng geheim! - Sammelbd. 7 |  |
| AB |  | Die Gruseltour von Schreckenstein |  |
| AB |  | Der schwarze Schwan von Schreckenstein |  |
| AB |  | Dicke Luft auf Schreckenstein |  |
| AB | Hohenester, W. | Die Kinder von der Mondkraterstr. |  |
| AB | Hohlbein, W. | Ein Gespenst an Bord |  |
| AB | Housten, J. | Elfenbeinjäger im ewigen Eis |  |
| AB | Jähnet, A. | Geigenklau und Currywurst |  |
| AB | Joubert, Jean | Rote Sonne, Schwarze See |  |
| AB | Kehrhahn, Hedda | Neues vom Süderhof |  |
|  |  | 29 "Leuchtfeuer" gegen Tierquäler |  |
|  |  | 38 Ben macht Karriere |  |
| AB | Kopacka, W. | Everest |  |
| AB | Krausnick, M. | Ritter Ulrich stürmt die Burg |  |
| AB | Kruse, Max | Der Morgenstern |  |
| AB | Kuijer, G. | Der Turm der schwarzen Steine |  |
| AB | Kuntze, P. | Die verflixte 7 b - Die unheimliche Bio-Stunde |  |
| AB | Kvist, Hanne | Der Junge mit dem Silberhelm |  |
| AB | Lawrence, I. | Strandpiraten |  |
| AB | Lembcke, M. | Ein Schrank voller Geheimnisse |  |
| AB | Lenk, Fabian | Der Tempel der 1000 Gefahren |  |
| AB | Levitin, S. | Heimkehr nach Jerusalem |  |
| AB | Lewin, W. | Jenseits des Meeres - Die Freiheit |  |
| AB | Lobe, M. | Schatten im Auwald |  |
| AB | Lornson, B. | Klaus Störtebeker |  |
| AB | Lütgen, K. | Kein Winter für Wölfe |  |
| AB | Lütgen, K. | Das große Kurt-Lütgen-Buch  - Abenteuer aus aller Welt |  |
| AB | Marks, A.E. | Das steinerne Amulett |  |
| AB | Mereutza, V., Schmidt, A. | Allein gegen die Zeit: 13 Stunden  - ein Ausflug wird zum Albtraum | 2017 |
| AB | Mereutza, V., Schmidt, A. | Allein gegen die Zeit: 13 Stunden  - eine Schule wird zur Falle | 2017 |
| AB | Michaelis, A. | Kreuzberg 007 - Mission grünes Monster |  |
| AB | Michalewsky, Nikolai von | Notsignale |  |
| AB | Michalewsky, Nikolai von | Feuersalamander |  |
| AB | Miles, K. | Feuer |  |
| AB | Montgomery, R.A. | Auf der Suche nach Atlantis |  |
| AB | Norden, N. | Keine Straße nach Wanjanga |  |
| AB | O´Dell, Scott | Insel der blauen Delfine |  |
| AB | O'Dell, Scott | Vor dem Richter des Königs |  |
| AB | Packard, E. | 1000 Gefahren zum Gruseln |  |
| AB | Packard, E. | Die Insel der 1000 Gefahren |  |
| AB | Packard, E. | 1000 Gefahren um Mitternacht |  |
| AB | Packard, E. | Die spektakuläre Reise ins Schwarze Loch |  |
| AB | Paulsen, Gary | Blaues Licht | 2017 |
| AB | Paulsen, Gary | Allein in der Wildnis | 2020 |
| AB | Pope Osborne, Mary | Im Land der Drachen | 2018 |
| AB | Pope Osborne, Mary | Abenteuer mit dem magischen Baumhaus | 2018 |
| AB | Potthoff, M. | Tomatensuppe für den Vampir |  |
| AB | Pullman, Philip | Graf Karlstein |  |
| AB | Pullman, Philip | Der Rubin im Rauch | 2018 |
| AB | Pullman, Philip | Der Schatten im Norden | 2018 |
| AB | Pyle, H. | Robin Hood |  |
| AB | Reen, Ton van | Die Bockreiter oder: Dem Galgen entkommen |  |
| AB | Reinhard, A.M. | Sherlock Schmidt & Co Willi im Pech |  |
| AB | Riley, James | Weltenspringer | 2018 |
| AB | Rosenboom, H. | Der Sommer der dunklen Schatten |  |
| AB | Sazenhofen, Carl J. von | Daniel, der Pechvogel |  |
| AB | Schindler, Th. | Prinz Eisenherz |  |
| AB | Schneider, Karla | Die abenteuerliche Geschichte der Filomena Findeisen | 2017 |
| AB | Schwindt, P. | Gwydion (1) Der Weg nach Camelot |  |
| AB | Schwindt, P. | Gwydion (2) Die Macht des Grals |  |
| AB | Schwindt, P. | Gwydion (3) König Arturs Verrat |  |
| AB | Southall, I. | Buschfeuer |  |
| AB | Stevens, N. | Hüter der fünf Leben | 2017 |
| AB | Stevenson, R.L. | Entführt - Die Abenteuer des David Balfour |  |
| AB | Stevenson, R.L. | Die Schatzinsel |  |
| AB | Stöver, H.D. | Die Akte Varus |  |
| AB | Stöver, H.D. | Mord nach d. Vorstellung. Ein Fall für Tillia Capriola |  |
| AB | Stöver, H.D. | Quintus setzt sich durch |  |
| AB | Stöver, H.D. | Quintus in Gefahr |  |
| AB | Stöver, H.D. | Das römische Weltwunder |  |
| AB | Sutcliff, Rosemarie | Das Hexenkind |  |
| AB | Sutcliff, Rosemarie | Lancelot und Ginevra |  |
| AB | Sutcliff, Rosemarie | Der Adler der neunten Legion |  |
| AB | Talmadge / Gilmore | Ponyexpress |  |
| AB | Thadden, Wiebke von | Brun, Geisel des Königs |  |
| AB | Trease, Geoffrey | Das goldene Elixier |  |
| AB | Ulyatt, K. | Den Sioux entgegen |  |
| AB | Vaughan, Monica M. | Die Spione von Myers Holt: Eine gefährliche Gabe | 2018 |
| AB | Verleyen, Karel | Das Geheimnis des roten Wikingers |  |
| AB | Walliams, D. | Terror - Tantchen |  |
| AB | Ward, J. | Das Geheimnis des Alchemisten |  |
| AB | Winterfeld, H. | Caius, der Lausbub aus dem alten Rom |  |
| AB | Winterfeld, H. | Caius ist ein Dummkopf Bd. 1 |  |
| AB | Winterfeld, H. | Caius geht ein Licht auf Bd. 2 |  |
| AB | Winterfeld, H. | Caius in der Klemme Bd. 3 |  |
| AB | Wolf, Stefan | Der Magier und das Power-Trio   1. Die Nacht der Riesenratte |  |
| AB | Wolf, Stefan | 2. Wem die Geisterstunde schlägt |  |
| AB | Wolf, Stefan | 3. Der flüsternde Dämon |  |
| AB | Wolf, Stefan | 4. Der Geisterzug |  |
| AB | Wolf, Stefan | 5. Das Blut des Neandertalers |  |
| AB | Zitelmann, A. | Zwölf Steine für Judäa |  |

# Nationalsozialismus

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| NS | Auer, Martin | Küss die Hand, Gute Nacht |  |
| NS | Beiersdorf | Rawels Geheimnis |  |
| NS | Boyne, John | Der Junge im gestreiften Pyjama |  |
| NS | Ehlert, Christel | Wolle von den Zäunen |  |
| NS | Fährmann, Willi | Zeit zu hassen, Zeit zu lieben |  |
| NS | Frank, Anne | Tagebuch |  |
| NS | Frank, Rudolf | Der Junge, der seinen Geburtstag vergaß |  |
| NS | Frankov, Hermina | Ein Versteck für Paul |  |
| NS | Golan, Shammai | Schatz kommt |  |
| NS | Gold, Alison Leslie | Erinnerungen an Anne Frank |  |
| NS | Haar, Jaap ter | OLEG oder Die belagerte Stadt |  |
| NS | Heyne, Isolde | Gewitterblumen |  |
| NS | Keneally, Thomas | Schindlers Liste |  |
| NS | Kerr, Judith | Als Hitler das rosa Kaninchen stahl |  |
| NS | Leisner, Barbara | Sophie Scholl u. der Widerstand der Weißen Rose |  |
| NS | Lermann, Hilde | Die Sache mit Armin |  |
| NS | Little, Jean | Alles Liebe, Deine Anna |  |
| NS | Noack, Hans-Georg | Die Webers, eine deutsche Familie: 1932 - 1945 |  |
| NS | Pressler, Mirjam | Ich sehne mich so: die Lebensgeschichte der Anne Frank |  |
| NS | Ray, Karen | Teure Freiheit |  |
| NS | Reuter, Bjarne | Freiheit ist einen Kampf wert |  |
| NS | Richter, Hans Peter | Damals war es Friedrich |  |
| NS | Rogasky, Barbara | Der Holocaust |  |
| NS | Seiffert, Dietrich | Einer war Kisselbach |  |
| NS | Selber, Martin | Geheimkurier A. |  |
| NS | Suhl, Yuri | David soll leben |  |
| NS | Teuter, Abraham | Freiheit, na und? |  |
| NS | Westall, Robert | Der Feind |  |
| NS | Wieviorka,Annette | Mama, was ist Auschwitz? |  |
| NS | Zusak, Markus | Die Bücherdiebin | 2017 |

# Geschichtliche Romane

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| GeR | Bennett, Rodney | Die Abrechnung | 2019 |
| GeR | Cheaney, J.B. | Die Verschwörung von London (Ein Shakespeare-Roman) | 2020 |
| GeR | Gordon, Noah | Der Medicus |  |
| GeR | Gordon, Noah | Der Medicus von Saragossa |  |
| GeR | Gordon, Noah | Der Schamane |  |
| GeR | Hohlbein, Wolfgang | Hagen von Tronje |  |
| GeR | Kaiser, Maria Regina | LUKIOS - Abenteuer im römischen Reich |  |
| GeR | Müller, Helmut M. | Schlaglichter der deutschen Geschichte |  |
| GeR | Sandmann; Charlotte | Kalte Zärtlichkeit |  |
| GeR | Schätzing, Frank | Tod und Teufel | 2020 |
| GeR | Schneider, Karla | Die abenteuerliche Geschichte der Filomena Findeisen | 2017 |
| GeR | Schumacher, Jens | Ärger im alten Rom | 2018 |
| GeR | Voorhoeve, Anne C. | Liverpool Street |  |
| GeR | Voorhoeve, Anne C. | Lilly unter den Linden |  |
| GeR | Yousafzai, Malala | Ich bin Malala |  |

# „Mädchenbücher“ ab 14 Jahren

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| MD14+ | Alonso, Ana; Pelegrin, Javier | Illusion - Im Zeichen der Nacht |  |
| MD 14+ | Andeck, Mara | Wenn das Leben dich nervt, streu Glitzer drauf |  |
| MD 14+ | Angelini, Josephine | Göttlich |  |
| MD 14+ | Asher, Jay | Tote Mädchen lügen nicht |  |
| MD 14+ | Biernath, Christine | Bauchgefühl |  |
| MD 14+ | Binder, Sibylle Luise | Backstage Kiss |  |
| MD 14+ | Binder, Sibylle Luise | Sophie, 16, Filmstar |  |
| MD 14+ | Blazon, Nina | Katharina |  |
| MD 14+ | Blobel, Brigitte | Herzsprung |  |
| MD 14+ | Blobel, Brigitte | Traumschritte |  |
| MD 14+ | Blobel, Brigitte | Die Clique |  |
| MD 14+ | Blobel, Brigitte | Meine schöne Schwester |  |
| MD 14+ | Blobel, Brigitte | Böses Spiel |  |
| MD 14+ | Brandis, Katja | Und keiner wird dich kennen |  |
| MD 14+ | Brandon, Ann | Sweet sixteen - Liebe großgeschrieben |  |
| MD 14+ | Brashares. Ann | Eine für vier |  |
| MD 14+ | Bray, Libba | Der geheime Zirkel I |  |
| MD 14+ | Brosche, Heidemarie | Casting |  |
| MD 14+ | Büchner, Barbara | Vatertage |  |
| MD 14+ | Callahan, Maureen | Lady Gaga - Die Biographie |  |
| MD 14+ | Carmichael, Clay | Zoe |  |
| MD 14+ | Cashore, Kristin | Die Beschenkte |  |
| MD 14+ | Clark, Janet | Schweig still, süßer Mund |  |
| MD 14+ | Clark, Janet | Sei lieb und büße |  |
| MD 14+ | Condle, Ally | Die Auswahl |  |
| MD 14+ | Conejo, A. I.; Pelegrin, J. | Illusion - Das Zeichen der Nacht |  |
| MD 14+ | Dessen, Sarah | Zu cool für dich |  |
| MD 14+ | Dunker, Kristina | Schmerzverliebt |  |
| MD 14+ | Dunphy, Catherine | Caitlins große Liebe |  |
| MD 14+ | Eschbach, Andreas | AQUAmarin |  |
| MD 14+ | Fuchs, Kirsten | Mädchenmeute |  |
| MD14+ | Fülscher, Susanne | Salut, Lilli! | 2020 |
| MD 14+ | Garcia, Gallego | Das Tal der Wölfe |  |
| MD 14+ | Gast, Lise | Ein Jahr auf Probe |  |
| MD 14+ | Gerber-Hess, Maja | Und konnte nicht schreien |  |
| MD 14+ | Goldberg, Siri | Farnblütenträume |  |
| MD 14+ | Harrington, Hannah | Speechless |  |
| MD 14+ | Henkel, Katja | Der Himmel soll warten |  |
| MD 14+ | Holst, Evelyn | Wie ich Papas Geliebte vergraulte (Sky sei Dank) |  |
| MD 14+ | Hoover, Colleen | Weil ich Will liebe |  |
| MD 14+ | Hoover, Colleen | Weil ich Layken liebe |  |
| MD 14+ | Ignatieff, Michael | Asja |  |
| MD 14+ | Kacvinsky, Katie | Die Rebellion der Maddie Freeman | 2018 |
| MD 14+ | Kerr, Judith | Eine Art Familientreffen |  |
| MD 14+ | Kerr, Judith | Als Hitler das rosa Kaninchen stahl |  |
| MD 14+ | Kirby, Jessi | Dein eines, wildes, kostbares Leben |  |
| MD 14+ | Klein, Norma | Im Schneckenhaus |  |
| MD 14+ | Koch, Anna | Ist meine Hose noch bei euch? |  |
| MD 14+ | Koertge, Ron | Ein viel zu schönes Mädchen |  |
| MD 14+ | Lehrmann, Robert | Mamas Laden |  |
| MD 14+ | Mackler, Carolyn | Die Erde, mein Hintern u.a. dicke runde Sachen |  |
| MD 14+ | Mahmoody, Betty | Nicht ohne meine Tochter |  |
| MD 14+ | Mahmoody, Betty | Aus Liebe zu meiner Tochter |  |
| MD 14+ | McCarthy, Maureen | Ganglands |  |
| MD 14+ | McCarthy, Maureen | Cross my heart |  |
| MD 14+ | Meißner-Johannknecht, Doris | Amor kam in Leinenschuhen |  |
| MD 14+ | Mint, Josephine | Smalltown girls Der Tod kommt selten allein |  |
| MD 14+ | Minte-König, Bianka | Esmeraldas Fluch |  |
| MD 14+ | Minte-König, Bianka | SMS aus dem Jenseits |  |
| MD 14+ | Mischke, Susanne | Don't kiss Ray | 2017 |
| MD 14+ | Murdoch, Emily | Wenn ihr uns findet |  |
| MD 14+ | Oliver, Lauren | Delirium Trilogie - delirium |  |
| MD 14+ | Oliver, Lauren | - pandemonium |  |
| MD 14+ | Oliver, Lauren | - requiem |  |
| MD 14+ | Noel, Alyson | evermore |  |
| MD 14+ | Philip, Gillian | Das fünfte Mädchen |  |
| MD 14+ | Pohl, Peter | Ich bin Malin |  |
| MD 14+ | Prasske, Bruni | Mögen deine Hände niemals schmerzen |  |
| MD 14+ | Prick, Ilke S. | Sternschnuppenblicke |  |
| MD14+ | Roth, Veronica | 1. Die Bestimmung |  |
| MD14+ | Roth, Veronica | 2. Tödliche Wahrheit |  |
| MD14+ | Roth, Veronica | 3. Letzte Entscheidung |  |
| MD 14+ | Ryman, Rebecca | Wer Liebe verspricht |  |
| MD 14+ | Ryman, Rebecca | Wer Dornen sät |  |
| MD 14+ | Sadiq, Nazneen | Plötzliche Gräben |  |
| MD 14+ | Saul, Louis | Das Bollywood-Fanbuch |  |
| MD 14+ | Schuster, Gaby | Zwischentief |  |
| MD 14+ | Slee, Carry | Stumm vor Schmerz |  |
| MD 14+ | Sparks, Nicholas | Mit dir an meiner Seite |  |
| MD 14+ | Steel, Danielle | Der rubinrote Ring |  |
| MD 14+ | Sterck, Marita de | Zoe schweigt |  |
| MD 14+ | Stewart, Maureen | Alki? Ich doch nicht! |  |
| MD 14+ | Stiefvater, Maggie | Ruht das Licht |  |
| MD 14+ | Stiefvater, Maggie | Nach dem Sommer |  |
| MD 14+ | Stoer, Shelley | Jenseits der Haut |  |
| MD 14+ | Thomas, Frances | Lieber Klassenfeind |  |
| MD 14+ | Thor, Annika | Ich hätte Nein sagen können |  |
| MD 14+ | Vreeswijk, Helen | Im Visier des Stalkers |  |
| MD 14+ | Watson, James | Ticket nach Prag |  |
| MD 14+ | Weber-Hurwitz, Michele | Wie ich die Welt in 65 Tagen besser mache |  |
| MD 14+ | Westerfeld, Scott | 1. ugly - Verlier nicht dein Gesicht |  |
| MD 14+ | Westerfeld, Scott | 2. pretty - Erkenne dein Gesicht |  |
| MD 14+ | Westerfeld, Scott | 3. special - Zeig dein wahres Gesicht |  |
| MD 14+ | Westerfeld, Scott | 4. extra - Wer kennt dein Gesicht |  |
| MD 14+ | Wolff, V.E. | Wenn dir das Leben eine Zitrone gibt |  |
| MD 14+ | Yoon, Nicola | The Sun is also a Star | 2017 |
| MD 14+ | Zink, Michelle | Bd.1 Die Prophezeiung der Schwestern |  |

# Fantasie / Science fiction

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| FA | Applegate, K.A. | Im Reich des Bären |  |
| FA | Bath, K.P. | Verschwörung auf Castle Cant |  |
| FA | Baum, L.T. | Der Zauberer von Oz |  |
| FA | Bekker, Alfred | Gefährten der Magie | 2019 |
| FA | Berkely, J. | Das gestohlene Lachen |  |
| FA | Bischoff, D. | Merlins Zeitmaschine: Im Lande der Ungeheuer |  |
| FA | Blade, Adam | Beast Quest - Ketos, Monster der Tiefe | 2019 |
| FA | Borlik, M. | Der 13. Engel |  |
| FA | Buchley-Archer, L. | Der schwarze Reiter |  |
| FA | Buchley-Archer, L. | Der Lord ohne Namen |  |
| FA | Bylock, M. | Hexen |  |
| FA | Carter, Aimée | Der Fluch des Phönix | 2020 |
| FA | Clare, Cassandra | Chroniken der Unterwelt 1: City of Bones |  |
| FA | Clare, Cassandra | Chroniken der Unterwelt 2: City of Ashes |  |
| FA | Colfer, E. | Artemis Fowl (1) |  |
| FA | Colfer, E. | Artemis Fowl (2) Die Verschwörung |  |
| FA | Colfer, E. | Artemis Fowl (3) Der Geheimcode |  |
| FA | Collins, S. | Die Tribute von Panem (1) Tödliche Spiele |  |
| FA | Collins, S. | Die Tribute von Panem (2) Gefährliche Liebe |  |
| FA | Collins, S. | Die Tribute von Panem (3) Flammender Zorn |  |
| FA | Cross, G. | Der grüne Abgrund |  |
| FA | Engdahl, S.L. | Wächterin der Sterne | 2017 |
| FA | Finn, T. | 1. Das unendliche Licht |  |
| FA | Finn, T. | 2. Der eisige Schatten |  |
| FA | Finn, T. | 3. Die letzte Flamme |  |
| FA | Fisher, J. | Der Herr der Ringe / Die zwei Türme (Begleitbuch) |  |
| FA | Freund, P. | Laura und das Siegel der sieben Monde |  |
| FA | Gerhaher, E.; Wich, H.; Reiter, J. | 4 >< Z Im Bann des Bösen | 2018 |
| FA | Gläser, M. | Emma, der Faun und das vergessene Buch | 2017 |
| FA | Gliori, D. | Voll fies verzaubert |  |
| FA | Hohlbein, Wolfgang | Charity - Die Königin der Rebellen |  |
| FA | Hohlbein, Wolfgang | Charity - Die beste Frau der Space Force |  |
| FA | Hohlbein, Wolfgang | Charity - Dunkel ist die Zukunft |  |
| FA | Hohlbein, W. und Heike | Märchenmonds Erben – Eine fantastische Geschichte | 2020 |
| FA | Hughes, C. | Oben ist unten und die Welt ist verschwunden |  |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats 1 - In die Wildnis |  |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats 2 - Feuer und Eis |  |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats 3 - Geheimnis des Waldes | 2019 |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats 4 - Vor dem Sturm | 2019 |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats 5 - Gefährliche Spuren | 2019 |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats 6 - Stunde der Finsternis | 2019 |
| FA | Hunter, E. | Warrior Cats - Special Adventure Feuersterns Mission |  |
| FA | Isau, R. | Der Tränen-Palast |  |
| FA | Isau, R. | Das Museum der gestohlenen Erinnerungen |  |
| FA | Jones, D.W. | Sieben Tage Hexerei |  |
| FA | Jones, D.W. | Zauberstreit in Caprona |  |
| FA | Jones, D.W. | Neun Leben für den Zauberer |  |
| FA | Jones, D.W. | Von Irgendwo nach Fastüberall |  |
| FA | Jones, D.W. | Das Geheimnis des hundertsten Traumes |  |
| FA | Kay, E. | Das Geheimnis der Greifenfelder |  |
| FA | Kerr, P.B. | Das Akhenaten Abenteuer |  |
| FA | Kerr, P.B. | Gefangen im Palast von Babylon |  |
| FA | Kerr, P.B. | Das Rätsel der neunten Kobra |  |
| FA | Kerr, P.B. | Entführt ins Reich der Dongxi |  |
| FA | Kerr, P.B. | Das dunkle Erbe der Inka |  |
| FA | Kerr, P.B. | Der Spion im Himalaya |  |
| FA | Kerr, P.B. | Die Kristalle des Khan |  |
| FA | Kindl, Patrice | Anna in der Wand | 2019 |
| FA | Kinkel, T. | Der König der Narren |  |
| FA | Landy, D. | Skulduggery 1: Der Gentleman mit der Feuerhand |  |
| FA | Landy, D. | Skulduggery 2: Das Groteskerium kehrt zurück |  |
| FA | Landy, D. | Skulduggery 3: Die Diablerie bittet zum Sterben |  |
| FA | Lee, T. | Die Macht des Einhorns | 2017 |
| FA | Leguin, U.K. | Das ferne Ufer |  |
| FA | Leguin, U.K. | Der Magier der Erdsee |  |
| FA | Leguin, U.K. | Die Gräber von Atuan |  |
| FA | Lewis, C.S | Der König von Narnia |  |
| FA | Lewis, C.S | Prinz Kaspian von Narnia |  |
| FA | Lewis, C.S | Die Reise auf der Morgenröte |  |
| FA | Lewis, C.S | Der silberne Sessel |  |
| FA | Lewis, C.S | Der Ritt nach Narnia |  |
| FA | Lewis, C.S | Das Wunder von Narnia |  |
| FA | Lewis, C.S | Der letzte Kampf |  |
| FA | Lewis, C.S. ; Hohlbein, W. | Die Chroniken von Narnia (Der König von Narnia) |  |
| FA | Marr, Melissa | Gegen das Sommerlicht |  |
| FA | Meyer, K. | Seide und Schwert |  |
| FA | Meyer, K. | Drache und Diamant |  |
| FA | Meyer, K. | Die Wellenläufer |  |
| FA | Morgan, Kass | Die 100 | 2019 |
| FA | Morris, G. | Rache dem ruchlosen Ritter |  |
| FA | Morris, G. | Platz für Parzivals Pagen |  |
| FA | Morris, G. | Der kecke Knappe und sein König |  |
| FA | Morris, G. | Die letzte Lanze für die Lady |  |
| FA | Nicholson, William | Der Windsänger (1) | 2017 |
| FA | Nicholson, William | Gefangene des Meisters (2) | 2017 |
| FA | Nicholson, William | Das Lied des Feuers (3) | 2017 |
| FA | Nimmo, Jenny | Charlie Bone und   * das Geheimnis der sprechenden Bilder (1) |  |
| FA | Nimmo, Jenny | * die magische Zeitkugel (2) |  |
| FA | Nimmo, Jenny | * das Geheimnis der blauen Schlange (3) |  |
| FA | Nimmo, Jenny | * das Schloss der tausend Spiegel (4) |  |
| FA | Nimmo, Jenny | * das magische Schwert (6) |  |
| FA | Nix, Garth | Sabriel | 2018 |
| FA | Paolini, C. | Eragon 1: Das Vermächtnis der Drachenreiter |  |
| FA | Paolini, C. | Eragon 2: Der Auftrag des Ältesten |  |
| FA | Paolini, C. | Eragon 3: Die Weisheit des Feuers |  |
| FA | Paolini, C. | Eragon 4: Das Erbe der Macht |  |
| FA | Paulsen, Gary | Blaues Licht | 2017 |
| FA | Perro, Bryan | Amos Daragon: Der Maskenträger | 2018 |
| FA | Pestum, J. | Das schwarze Kloster |  |
| FA | Preissner, S. & S. | Die Zauberschule |  |
| FA | Pullman, Ph. | Der Rubin im Rauch |  |
| FA | Pullman, Ph. | Der goldene Kompass |  |
| FA | Pullman, Ph. | Das magische Messer |  |
| FA | Pullman, Ph. | Das Bernstein-Teleskop |  |
| FA | Riordan, R. | Percy Jackson 1 - Diebe im Olymp |  |
| FA | Riordan, R. | Percy Jackson 2 - Im Bann des Zyklopen |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und der Stein der Weisen (1) |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und die Kammer des Schreckens (2) |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und der Gefangene von Askaban (3) |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und der Feuerkelch (4) |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und der Orden des Phönix (5) |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und der Halbblutprinz (6) |  |
| FA | Rowling, J.K. | Harry Potter und die Heiligtümer des Todes (7) |  |
| FA | Schwindt, P. | Merlins Vermächtnis |  |
| FA | Smith, L.J. | Tagebuch eines Vampirs: In der Schattenwelt (4) | 2017 |
| FA | Snicket, L. | 1. Der schreckliche Anfang |  |
| FA | Snicket, L. | 2. Das Haus der Schlangen |  |
| FA | Snicket, L. | 3. Der Seufzersee |  |
| FA | Snicket, L. | 4. Die unheimliche Mühle |  |
| FA | Snicket, L. | 5. Die Schule des Schreckens |  |
| FA | Snicket, L. | 6. Die dunkle Allee |  |
| FA | Snicket, L. | 7. Das düstere Dorf |  |
| FA | Snicket, L. | 8. Das schaurige Spital |  |
| FA | Snicket, L. | 9. Der grausige Jahrmarkt |  |
| FA | Sommer-Bodenburg, A. | Der kleine Vampir in Gefahr |  |
| FA | Stewart, P.; Riddel, Ch. | Bd 1 Twig im Dunkelwald |  |
| FA | Stewart, P.; Riddel, Ch. | Bd 2 Twig bei den Himmelspiraten |  |
| FA | Stewart, P.; Riddel, Ch. | Bd 3 Twig im Auge des Sturms |  |
| FA | Stewart, P.; Riddel, Ch. | Bd 4 Twig - Fluch über Sanktaphrax |  |
| FA | Stewart, P.; Riddel, Ch. | Bd 6 Rook und der schwarze Mahlstrom |  |
| FA | Stewart, P.; Riddel, Ch. | Bd 7 Rook in den Freien Tälern |  |
| FA | Stiefvater, Maggie | Rot wie das Meer |  |
| FA | Stroud, J. | Valley - Tal der Wächter |  |
| FA | Szczygielski, Marcin | Hinter der blauen Tür |  |
| FA | Thiemeyer, Th. | Evolution - Die Stadt der Überlebenden |  |
| FA | Thompson, K. | Switcher |  |
| FA | Weeks, Brent | Schattentrilogie Bd. 1 Der Weg in die Schatten | 2020 |
|  |  |  |  |
|  |  | **Star Wars** |  |
| FA | Karpyshyn, Drew | Star Wars 1 Darth Bane Der Schöpfer der Dunkelheit |  |
| FA | Karpyshyn, Drew | Star Wars 2 Darth Bane Die Regel der Zwei |  |
| FA | Zahn, Timothy | Star Wars Das letzte Kommando |  |
| FA | Reaves, Michael | Star Wars Darth Maul Der Schattenjäger |  |

# Thriller

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| THR | Brown, Dan | Sakrileg |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 1: Gezeichnet |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 2 : Betrogen |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 3: Erwählt |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 4: Ungezähmt |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 5: Gejagt |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 6: Versucht |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 7: Verbrannt |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 8: Geweckt |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 9: Bestimmt |  |
| THR | Cast, P.C. / Cast, Kristin | House of night 10: Verloren |  |
| THR | Feth, Monika | Der Erdbeerpflücker (2003) |  |
| THR | Feth, Monika | Der Mädchenmaler (2005) |  |
| THR | Feth, Monika | Der Scherbensammler (2007) |  |
| THR | Feth, Monika | Die Libellenflüsterin (2015) | 2020 |
| THR | Herrmann, Elisabeth | Die Mühle | 2017 |
| THR | Meyer, Stephenie | BISS zum Morgengrauen |  |
| THR | Meyer, Stephenie | BISS zur Mittagsstunde |  |
| THR | Meyer, Stephenie | BISS zum Abendrot |  |
| THR | Meyer, Stephenie | BISS zum Ende der Nacht |  |
| THR | Meyer, Stephenie | BISS zum ersten Sonnenstrahl |  |
| THR | Meyer, Stephenie | twilight |  |
| THR | Meyer, Stephenie | Seelen |  |
| THR | Mous, Mirjam | Boy7 - Vertraue niemandem. Nicht einmal dir selbst. |  |
| THR | Richards, Justin | Der Atlantis Code |  |
| THR | Wekwerth, Rainer | Das Labyrinth erwacht | 2018 |

# Jugendbücher

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| JB | Allende, Isabell | Die Stadt der wilden Götter |  |
| JB | Ansorge, Bettina | Als wäre nichts gewesen |  |
| JB | Berlitz, Charles | Das Bermuda-Dreieck |  |
| JB | Boge-Erli, Nortrud | Dunkle Engel | 2020 |
| JB | Bosse, Malcolm J. | Ganesh oder eine neue Welt |  |
| JB | Bova, Ben | Gefangen in New York |  |
| JB | Bradford, Chris | Das letzte Level | 2018 |
| JB | Bruckner, W. | Aschenschmetterlinge |  |
| JB | Bunting, Eve | Ist da jemand? |  |
| JB | Burgdorf, Karl Ulrich | Delphinenspiele |  |
| JB | Buschendorff, Florian | Geil, das peinliche Foto stellen wir online |  |
| JB | Dirie, Waris | Wüstenblume | 2020 |
| JB | Feid, Anatol | Keine Angst, Maria |  |
| JB | Freedom Writers / Gruwell, E. | Freedom Writers |  |
| JB | Frisch, Max | Andorra |  |
| JB | Gaarder, Jostein | Sofies Welt - Roman über die Geschichte der Philosophie |  |
| JB | Geda, Fabio | Im Meer schwimmen Krokodile |  |
| JB | Going, K.L. | Voll daneben: Ein unmöglicher Roman | 2017 |
| JB | Green, John | Das Schicksal ist ein mieser Verräter |  |
| JB | Grisham, John | Der Regenmacher |  |
| JB | Grosse-Oetringhaus, H.- M. | Kokaspur |  |
| JB | Haar, Jaap ter | Behalt das Leben lieb |  |
| JB | Haddon, Mark | Supergute Tage oder  Die sonderbare Welt des Christopher Boone | 2020 |
| JB | Hänel, Wolfram | Lola und Glatze |  |
| JB | Hauff, Jennifer & Jessica | Herzverwandt | 2018 |
| JB | Heinrich, Finn-Ole | Räuberhände | 2020 |
| JB | Herrndorf, Wolfgang | Tschick |  |
| JB | Hoeg, Peter | Der Plan von der Abschaffung des Dunkels | 2020 |
| JB | Kacvinsky, Katie | Die Rebellion der Maddie Freeman | 2018 |
| JB | Kaster, Armin | Wozu soll ich denn noch leben? |  |
| JB | Kennedy, Douglas | Eine gefährliche Beziehung | 2018 |
| JB | Koch, Reinhard | Elvis Germany |  |
| JB | Kuegler, Sabine | Dschungelkind |  |
| JB | Lee, Ingrid | Katzenjagd |  |
| JB | Lemanczyk, Iris | Das verlorene Land |  |
| JB | Lemanczyk, Iris | Mein Lehrer kommt im Briefumschlag |  |
| JB | Lemanczyk, Iris | Ins Paradies? |  |
| JB | Levithan, David | Letztendlich sind wir dem Universum egal |  |
| JB | Martin, Hansjörg | Hell und dunkel |  |
| JB | Martin, Peer | Sommer unter schwarzen Flügeln |  |
| JB | McGreor, Julian | Nessie - Das Geheimnis von Loch Ness |  |
| JB | Melbye, Iben | Munie |  |
| JB | Meyer-Dietrich, | Plascha |  |
| JB | Mohr, Angela | Wach auf, wenn du dich traust |  |
| JB | Murdoch, Patricia | Süße Rache |  |
| JB | Musso, Guillaume | Eine himmlische Begegnung | 2019 |
| JB | Nicholls, Sally | Wie man unsterblich wird |  |
| JB | North, Sterling | Rascal, der Waschbär |  |
| JB | Och, Sheila | Bitte eine neue Welt, Herr Ober! | 2020 |
| JB | Oliver, Lauren | 1. delirium |  |
| JB | Oliver, Lauren | 2. pandemonium |  |
| JB | Oliver, Lauren | 3. requiem |  |
| JB | Palacio, Raquel J. | Wunder |  |
| JB | Pauls, Wolfgang | Jule und Steffen bei Greenpeace |  |
| JB | Pausewang, Gudrun | Die Wolke |  |
| JB | Pausewang, Gudrun | Friedens-Geschichten |  |
| JB | Pausewang, Gudrun | Die Not der Familie Caldera |  |
| JB | Pedersen, Erling | Das Leben ist ein Spiel | 2019 |
| JB | Petersen, Martin | Exit - Sugartown |  |
| JB | Peterson Haddix, Margaret | Schattenkinder 1 |  |
| JB | Peterson Haddix, Margaret | Schattenkinder 2 |  |
| JB | Piper, Nikolaus | Felix und das liebe Geld |  |
| JB | Poppe, Grit | Weggesperrt |  |
| JB | Poppe, Grit | Schuld |  |
| JB | Poznanski, Ursula | Erebos | 2017 |
| JB | Poznanski, Ursula | Erebos 2 | 2019 |
| JB | Poznanski, Ursula | Elanus |  |
| JB | Poznanski, Ursula | Layers |  |
| JB | Poznanski, Ursula | Thalamus | 2019 |
| JB | Pressler, Mrjam | Stolperschritte |  |
| JB | Reichart, Elke | Deutschland, gefühlte Heimat |  |
| JB | Reynolds, Jason | Die Sache mit dem Glücklichsein | 2020 |
| JB | Rhue, Morton | Die Welle |  |
| JB | Rhue, Morton | Dschihad online |  |
| JB | Roth, Veronica | Die Bestimmung |  |
| JB | Roth, Veronica | Die Bestimmung - Tödliche Wahrheit |  |
| JB | Roth, Veronica | Die Bestimmung - Letzte Entscheidung |  |
| JB | Sachar, Louis | Löcher |  |
| JB | Schami, Rafik | Eine Hand voller Sterne |  |
| JB | Schubert , Ulli | Der letzte Tag des Johnny W. |  |
| JB | Seiffert, Dietrich | Einer war Kisselbach |  |
| JB | Spinelli, Jerry | Der Held aus der letzten Reihe | 2018 |
| JB | Stratton, Allan | Worüber keiner spricht | 2019 |
| JB | Tack, Stella | Night of Crowns (1) Spiel um dein Schicksal | 2020 |
| JB | Till, Jochen | König für einen Sommer | 2020 |
| JB | Wasserfall, Kurt | Stress nicht so rum, ich find schon 'nen Job! |  |
| JB | Weber, Annette | Aber ich bin doch selbst noch ein Kind! |  |
| JB | Weber, Annette | Dann zieh ich eben zu Dad! |  |
| JB | Weber, Annette | Merkt doch keiner, wenn ich schwänze |  |
| JB / NS | Werner, Julia C. | Um 180 Grad | 2020 |
| JB | Westall, Robert | Die Uhr vom roten Haus |  |
| JB | Wilhelm, Andreas | Copy C@ts auf Abwegen im Internet |  |
| JB | Wolf, Christa | Was bleibt |  |
| JB | Young, William Paul | Die Hütte - Ein Wochenende mit Gott | 2020 |
| JB | Zöller, Elisabeth | Der Krieg der Dorfkinder |  |
| JB | Zöller, Elisabeth | Ich, Racheengel |  |
| JB | Zymny, Jan Philipp | Henry Frottey –  Sein 1.Fall: Teil 2 ‑ Das Ende der Trilogie | 2018 |

# Gewalt / Drogen

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| GEW | Chambers, Aidan | Wer stoppt Melanie Prosser? |  |
| GEW | Deans, Sis | Ricky rennt |  |
| GEW | Kindler, Wolfgang | Den haben wir voll abgezogen | 2016 |
| GEW | Kindler, Wolfgang | Dich machen wir fertig! |  |
| GEW | Michalewsky, Nikolai von | … und alle gingen vorüber |  |
| GEW | Pautsch, Oliver | Sie kriegen dich |  |
| GEW | *Realschule Wolfsburg* | Was ist denn schon dabei? Buch 1 |  |
| GEW | *Realschule Wolfsburg* | Was ist denn schon dabei? Buch 2 |  |
| GEW | Schlüter, Andreas | Lösegeld |  |
| GEW | Slee, Lary | Schrei in der Stille |  |
| GEW | Stewart, Maureen | Leichte Beute |  |
| GEW | Wolf, Inge | Die dicke Helena |  |
| GEW | Zanger, Jan de | Dann eben mit Gewalt |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
|  |  |  |  |
| DG | Biernath, Christine | Hochprozentiges Spiel |  |
| DG | Herrmann, Kai / Rieck, Horst | Wir Kinder vom Bahnhof Zoo |  |
| DG | McDonell, Nick | Zwölf |  |
| DG | Mechtel, Angelika | Cold Turkey - Die Drogenkarriere des Andreas B. |  |
| DG | Mechtel, Angelika | Cold Turkey |  |
| DG | Morgenroth, Kate | Ruben | 2018 |
| DG | Noack, Hans-Georg | Trip |  |
| DG | Weber, Annette | Sauf ruhig weiter, wenn du meinst |  |

# Weihnachten

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Kat. | Autor | Titel | seit |
|  |  |  |  |
| WEIH | Baron, Karin | Lametta-Sophie fliegt raus |  |
| WEIH | Baron, Karin | Lametta-Sophie auf Tour |  |
| WEIH | Bryant, Bonnie | Ponybande: Weihnachtsfest im Ponyclub |  |
| WEIH | Buschhausen, Irmgard | Die Gipfelstürmer |  |
| WEIH | Christie, Agatha | Es begab sich aber … |  |
| WEIH | Drvenkar, Zoran | Die Nacht, in der meine Schwester den Weihnachtsmann entführte |  |
| WEIH | Hub, Ulrich | Das letzte Schaf | 2018 |
| WEIH | Imkeller, M.; Schröer, S. (Hrsg.) | Leise scheppert die Tür  - Geschichten für Weihnachtsmuffel |  |
| WEIH | Krenzer, Rolf | Alle Kinder warten auf Weihnachten |  |
| WEIH | Kutsch, Angelika (Hrsg.) | Weihnachten, als ich klein war  (18 Autoren aus 7 Ländern) |  |
| WEIH | Minninger, André | ??? / … und der 5. Advent | 2016 |
| WEIH | Pester, Sophie; Bruns, C. | Kreative Weihnachten:  Basteln - schenken - dekorieren | 2018 |
| WEIH | Richter, Ursula; Mürmann, B. | Weihnachtsgeschichten am Kamin (23) |  |
| WEIH | Rider, Catherine | Kiss me in New York | 2020 |
| WEIH | Schwikart, Georg | Morgen, Kinder, wird’s was geben |  |
| WEIH | Steinhöfel, Andreas | Es ist ein Elch entsprungen |  |
| WEIH |  | Unsere Weihnachtsbäckerei  (Leserrezepte aus der Region) |  |

# Kurzübersicht: Neuanschaffungen 2020

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CoR | Pantermüller, Alice | Mein Lotta-Leben 12 -  Eine Natter macht die Flatter | 2020 | 9 - 12 J. |
| EngU | Sewell, Anna | Black Beauty  Zweisprachige Ausgabe Deutsch/Englisch | 2020 |  |
| FA | Carter, Aimée | Der Fluch des Phönix | 2020 | 10 - 12 J. |
| JB | Reynolds, Jason | Die Sache mit dem Glücklichsein | 2020 | 12 - 15 J. |
| JB | Dirie, Waris | Wüstenblume | 2020 |  |
| JB | Tack, Stella | Night of Crowns (1)  Spiel um dein Schicksal | 2020 | 14 - 17 J. |
| JB / NS | Werner, Julia C. | Um 180 Grad | 2020 | 13 - 16 J. |
| KO | DR. OETGER | Teenie Backbuch | 2020 |  |
| SB NAT | Giannella, Valentina | Mein Name ist Greta  (Einführung in das Thema "Klimawandel") | 2020 | 12 - 99 J. |
| THR | Feth, Monika | Die Libellenflüsterin  (Erdbeerpflücker-Thriller Bd. 7, 2015) | 2020 |  |
| YOU | Kid, Cube | [T](https://www.thalia.de/shop/home/mehr-von-suche/ANY/ssermv/suche.html?mehrVon=Tagebuch%20eines%20Noobs)agebuch eines Noobs (Bd. 1)  Tagebuch eines Kriegers | 2020 | 10 - 12 J. |
| YOU | Lenk, Fabian | Gefangen in der Welt der Würfel (Bd. 2)  Die Falle im Nether (Minecrafter) | 2020 | 10 – 12 J. |
| YOU | Paluten (Kern, Klaas) | Schlamassel im Weltall  Roman a. d. Welt von Minecraft Freedom | 2020 | 10 – 12 J. |